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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +061 vom   30. Okt. 2016   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

FLVW Laufkalender Sponsoren – Herr Alfred Verse, 
Gartenbau und Herr Egi Salman, Fahrschulen EDI.   

Bulmke wieder Tabellenführer Klick zum Video 
https://www.youtube.com/watch?v=0kuHY9XSLoY 

  

 
Daher kostenlos für alle Sportler ab 1. 12. 2016  

 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Sportfreunde Bulmke sind mit der Ersten und der Dritten Mannschaft 
Tabellenführer in der Kreisliga C. Einige verloren geglaubte Anhänger 
und Fans lassen sich jetzt auch wieder am Rande der Spiele blicken 
und hoffen auf Zeiten, die alle noch gerne in Erinnerung haben - 
Neben dem Fußball lassen die Sportfreunde in ihrem Jubiläumsjahr 
auch wieder den Parksport aufleben. Der Gelsenkirchenmarathon 
findet auch 2017 wieder seinen Weg durch Gelsenkirchens City und 
Parkanlagen der Fußballstadt. Ab dem 1. Dezember 2016 gibt es den 
neuen Laufkalender des FLVW für Sportler in der Rosen-Apotheke-
Gelsenkirchen und im Eiscafe "Graziella" am Sportler-Stammtisch. 
Ebertstraße im Kirchviertel Gelsenkirchens am Hans-Sachs-Haus. 
Sportfreunde Bulmke: Die Entwickler des Gelsenkirchenmarathon 
sind auf Ihre Spende angewiesen. Wenn jeder nur 3,-€ spenden 
würde, hätten wir genug für das ganze nächste Jahr. Sind Sie bitte so 
freundlich und nehmen an dem nächsten HOMAMA kostenlos teil, 
denn auch das hilft, die Aufmerksamkeit auf die Sportgerechtigkeit 
zu erhöhen… 

 
HOMAMA Online - Anmeldung ab 1. Dez 2016 - Klick 

http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
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„Eine Sportveranstaltung von 
Sportlern für Sportler !“  

Damit es in Gelsenkirchen nicht so wird 
wie im Dortmunder Parksport… 

 

Nach 50 Jahren ist Schluss: Dortmunder Parklauf gehört der Geschichte an 

Der Lauf „Rund um den Fernsehturm“ gehört der Geschichte an, denn die 
Traditionsveranstaltung wird am 19. November 2016 entgegen der 
zunächst im Internet veröffentlichten Ausschreibung nicht stattfinden. 
So bleibt es bei 50 Parkläufen. Das Goldjubiläum feierte der TSC 
Eintracht 48/95 Dortmund mit einer großen Feier im vergangenen Jahr.  

Die Verantwortlichen des TSC Eintracht 48/95 sahen sich gezwungen, den 
für den 19. November geplanten Lauf abzusagen, weil sich der 
Mitarbeiter, der den Lauf hauptverantwortlich übernehmen wollte, 
beruflich nach Potsdam verändert hat und kein entsprechender Ersatz 
gefunden werden konnte.  
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Die Stellungnahme des Vereins im Wortlaut:  
  

Nach langer und tiefer Überlegung in den vergangenen Wochen haben wir 
uns dazu entschlossen, den 51. Parklauf „Rund um den Fernsehturm“ 
am 19.11.2016 abzusagen und die Veranstaltung auch darüber hinaus 
nicht länger fortzuführen.  

Damit endet unser liebgewonnener Volkslauf mit seinem feierlichen 50. 
Jubiläum im letzten Jahr. Legendär bleiben aus unserer Sicht die 
Entstehungsgeschichte des Laufs und die hohe sportliche Qualität der 
Läuferinnen und Läufer in den letzten fünf Jahrzehnten.  

Einst traf sich die nationale Leichtathletikspitze in Dortmunds schönster 
Parkanlage, um auf der anspruchsvollen Rundstrecke die Läufer-Krone 
unter sich auszumachen. Horst Merz und Peter Middel, die seit 1966 die 
organisatorischen Fäden in den Händen hielten, nahmen den 
Jubiläumslauf im vergangenen Jahr zum Anlass, um aus Altersgründen 
als Chef-Organisatoren zurückzutreten.  

Max Lennardt erklärte sich damals bereit, die erfolgreiche Veranstaltung in 
die Zukunft zu führen. Leider muss er sich nun schon kurz nach seinem 
Amtsantritt wieder aus der Organisation zurückziehen. Sein beruflicher 
Wechsel von Dortmund nach Potsdam macht die Entscheidung, den Lauf 
abzusagen, allerdings unausweichlich. Der Parklauf hat mit seiner 
Tradition und mit seiner Bedeutung nur ein feierliches Ende verdient und 
soll nicht von nun an vor sich "herumdümpeln". Den Jubiläumslauf 
haben wir noch mit viel Spaß und großem Anstand über die Bühne 
gebracht. Und das ist nach augenblicklichem Stand nun der ideale 
Zeitpunkt für einen Schnitt.  

Der Dank gilt den vielen freiwilligen Helfern an der Strecke und in der 
Organisation sowie den Sponsoren und Kooperationspartnern. Ihre 
Unterstützung hat im erheblichen Maß mit zum Gelingen der 
Veranstaltung, die zu den Ältesten dieser Art in Deutschland zählte, 
beigetragen. Mehr als 20.000 Läuferinnen und Läufer sind in den 
vergangenen fünf Jahrzehnten beim Parklauf gestartet und haben mit 
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dazu geführt, dass sich Dortmund zu einer echten Läufer-Hochburg 
entwickelt hat.  

Auch weiterhin möchten wir eine Laufveranstaltung für die Dortmunder 
Laufszene auf die Beine stellen. Zusammen mit dem Gesamtverein 
arbeiten wir gerade an einem neuen Organisationsteam sowie einem 
modernen Laufkonzept, welches in den nächsten Jahren umgesetzt 
werden könnte. Wir sind alle selbst gespannt und hoffen, schon bald 
wieder mit positiveren Nachrichten und konkreten Plänen an die 
Öffentlichkeit zu gehen. 

 
Von Sieghard Tinibel  

Eine Stadt, die das Wirken ihrer Sportlehrer nicht unterstützt, hat 

sportliche Größe nicht wirklich verdient.  

NRW - der Bildungsgrad der Bevölkerung belegt den vorletzten Platz in der 

BRD. Gründe dafür liegen nach Meinung von Experten in den 70er 

Jahren, mit der antiautoritären Erziehung und der Mengenlehre. 

Warum wird eine alteingesessene Deutsche Familie in Gelsenkirchen von 

den SPD-Bürgermeistern mit dem Oberbürgermeister verunglimpft? 

Gedanken zum Tag der Deutschen Einheit - klick.  

Die Rot-Grüne Koalition bereitete den Rechtspopulisten den Nährboden. 

Mit Hartz IV fing auch die krasse Unehrlichkeit im Sport an. Neue 

Arbeitsplätze schaffen, auf Kosten der Sportkameradschaft durch deren 

Zersetzung, geht auf Dauer nicht gut Klick . Gelsenkirchener Sozies aller 

Couleur glaubten, durch die Öffnung des vom Ehrenamt getragenen 

Sports in den Vereinen, wenigstens den grauen Arbeitsmarkt fördern zu 

können. Auch Großvereine wie der FC Schalke 04 oder Events wie der 

VIVAWEST MARATHON werden diesen Trugschluss bald zu spüren 

bekommen. Nicht jede Sportanlage eignet sich für ein 

"Vergnügungszentrum" nach dem Vorbild der "Veltins Arena".  Ohne 

Sportkameradschaft funktioniert kein Sport und echte Sportkameraden 

lassen sich durch Geld nicht auseinander dividieren. 

https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw
https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw
https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw
https://www.youtube.com/watch?v=GMae01upExg
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FC Schalke gewinnt 

klick       Bulmke 

im Aufwind klick 

 

Sozies aller Couleur, vornehmlich aber 
aus den Reihen der SPD zerstören 
weiterhin den Vereinssport und den 
Breitensport in Gelsenkirchen.  

 

https://www.youtube.com/watch?v=QGJYzzX5iC8
https://www.youtube.com/watch?v=QGJYzzX5iC8
https://www.youtube.com/watch?v=rwU76bORtPA
https://www.youtube.com/watch?v=rwU76bORtPA
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In Mitleidenschaft gezogen werden aber auch  
Sportgrößen, wie der VIVAWEST-MARATHON  
und der Bundesligaverein FC Schalke 04…  
Betrachtungen nach dem Wandel des Zeitgeistes  
In der Gesellschaft, erfordert wohl auch weiteren  
Wandel vom Ehrenamt zum grauen Markt im Sport.  
Auf Dauer bringt das nicht wirkliche Vorteile, denn 
echte Sportkameraden finden sich in den Sportler-
kreisen wieder, auf die die Politik keinen Einfluss 
nehmen kann.  Echte Sportkameradschaft ist 
unersetzbar! 
… und lässt Sportlertypen, wie wir sie heute im korrupten 
Kreis der SPD-Führung Gelsenkirchen Rotthausens, und 
ähnliche Typen in allen Stadtteilen unserer Fußballstadt 
Gelsenkirchen wiederfinden ziemlich alt aussehen.  Ein 
Spiegel der Gesellschaft zeichnet sich täglich auf Facebook, 
Twitter und ähnlichen sozialen Netzwerken ab. Die 
Korruption in den politischen Parteien war eigentlich immer 
gegenwärtig, hat aber in letzter Zeit stark zugenommen, und 
war noch nie durch zunehmende Schamlosigkeit der 
Korrumpierenden so offensichtlich wie heutzutage. Das 
Justizministerium verschließt die Augen und folgt brav der 
von Minister Kutschaty ausgegebenen „Kultur des 
Heraushaltens“. Dadurch wächst die Korruption insbesondere 
bei Immobilienriesen des Ruhrgebiets. Deutschlandweit 
machen sich ähnliche Tendenzen  breit. Immerhin ist das 
Bundesjustizministerium auch SPD geführt. Ein Grund mehr 
im kommenden Frühjahr die Rot – Grüne Koalition 
abzuwählen. 
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Pünktlich zur kühleren Jahreszeit... bekommt die JSG 
DJK TuS/Adler Feldmark einen Satz Trainingsanzüge 
von der Fahrschule Kessler gesponsert...Großes Turnier 
in Rotthausen "Auf der Reihe" 
https://www.youtube.com/watch?v=fgXthOSbrKY 
 

 
 

Hallo Oliver...  
 

https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DfgXthOSbrKY&h=DAQGX_MlsAQH32ymiy2rTl1hQ6YCRvJXJWP6EOCPdl9v22g&enc=AZPZ_9vDFRipiN72OKrknkv9yQH8wYyalF6OSHEoI17FaxXhjH5akxkazAX-q4uB_8sxp71HxFUCvZZGJXe5GruMx3TdiebfEkZc9J02gjdanG93UJWfCIX7_14DDvdD1hC7VqLiM0F8IOXOkbeJJR1pvs_2xbL15YuFlb3ejI9nHtusaSKDHxbQ8VcuP0BmCXqmHUlTCB-7sxXZocnozVa0&s=1
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ich versuche den Sport wieder auf einen ehrlicheren Level ... getragen von 
Kameradschaft anstatt von Geld... zurückzuführen. Es wäre schön, wenn  
gestandene Urgesteine mit Herzblut, so wie Du es hast an meiner Seite wären,  
die ich natürlich in dieser "Sportbewegung der Ehrlichkeit und Kameradschaft"  
gerne sehen würde, weil sie schon lange zu der Sache stehen, dass keine 
"Sportverführer" mehr eine Chance haben, die Sportkameradschaft unter  
ehrlichen Sportlern zu zerstören. Das, was im Moment in Sachen Sport abgeht, 
weltweit und in unserer Republik - ganz zu schweigen von unserer Fußballstadt,  
ist untragbar für alle nach uns kommenden Sportgenerationen (eine  
Sportgeneration = 10 Jahre) . Sei so nett und hilf mir bitte mit... so wie Du  
Dich immer artikuliert hast, wenn Du mal wieder die "Schnauze voll " hattest.  
Mach weiter so auf Deiner unnachahmlichen Art und lass uns als alte Fußballer  
zur Ehrlichkeit zurückkehren...  wenn Du verstehst was ich meine... Danke Dir  
jetzt schon für alles was Du bisher getan hast in der Beziehung... lass uns stark 
bleiben und wieder alle "Alibifußballer" zurück führen in einen normalen Level,  
der allen mehr Erfolgserlebnisse verspricht, als sie jemals für Otto  
Normalverbraucher, der gleichzeitig auch Fußballer ist, durch irgendwelches  
Geld "herbeigezaubert" werden könnte.  
 
Herzlichen Dank für alles, was Du bisher geschrieben oder gesagt hast...  
wir brauchen Leute mit Herzblut... so wie jetzt und zu allen Zeiten auf  
irgendwelchen Gebieten!!!! … denn nur so geht der Weg zum ehrlichen Sport… 
 

 
Danke für Euer liked!   Mehr dazu unter www.gelsenkirchenmarathon.de  

 

Ein Streifzug durch facebook zur Dokumentation des 
Zeitgeistwandels 

 

 
Sieghard Tinibelt Robert Krügers Video Ein Bergmann packt aus 
1 Std 

Habe schon viel im Laufe des Tages von der Sendung gehört... stümperhaft diese 
Politiker... sitzen da, wie die beiden Alten auf dem Balkon der Muppets-Show und 
schnappen nach Luft... egal ob AfD oder nicht - vorher war Herr Reil ja auch SPD - Recht 
hat er mit seinen Argumenten in der Sache... man muss genauer hinschauen... 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010487582905
https://www.facebook.com/100010487582905/videos/304893916536859/
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/
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-2:02 
169.853 Aufrufe 
Robert Krüger 
16 Std. 

Auaha !  
DAS HAT ES IM "LÜCKEN-TV" NOCH NIE GEGEBEN ! (und sollte wohl auch nicht 
passieren). 
Guido Reil AfD (Ex SPD) über kriminelle, gutgekleidete, sogenannte "Flüchtlinge", sexuelle 
Übergriffe und andere unangenehme Tatsachen. 
(Quelle: "hartaberfair" -ard- 5.sept.16 - geschnitten) 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
7 7 
Kommentare 

 
Sandra Rauh Ich hatte gerne die andere Seite gehört 
Gefällt mir · Antworten · 37 Min 

 
Sandra Rauh Den kleinen dicken mit der Brille!  
 
Und ich bin nicht rassistisch! Eher moralisch! ...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 34 Min 

 
Thomas Scherer Aus Gründen der Vernunft sollten wir, in dieser Gruppe, besser keine 
Politik diskutieren ... meine (neutrale) Meinung dazu ;-) 
Könnte wieder mal ausarten ... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 10 Min 

 
Sieghard Tinibel Das ist schon gar keine Politik mehr... jedenfalls keine gute... es ist eher 
das Verstärken eines Dilemmas, weil kein Politiker Ordnung reinbringen will in einen 
verkorksten Laden 
Gefällt mir · Antworten · 7 Min 

 
Michael Gossling Hast recht. Ich lösche meinen Kommentar auch. 
Gefällt mir · Antworten · 7 Min 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100010487582905&fref=nf
https://www.facebook.com/100010487582905/videos/304893916536859/
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=901677603265486&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sandra.rauh.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901707496595830&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/sandra.rauh.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901708596595720&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.scherer.GE?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/browse/likes?id=901719209927992
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901719209927992&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720443261202&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/micha.gossling?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
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Sieghard Tinibel Wir können eh nichts daran ändern... aber sprechen kann man darüber.... 
facebook ist sowieso nur "ein Thekengespräch ohne Kneipe" Vor etlichen Jahren noch 
konnte man ganz gut mit den Themen einen unterhaltsamen Abend beim Bier gestalten... 
Gefällt mir · Antworten · 5 Min 

 
Michael Gossling Aber aus Erfahrung klappt das hier in der Gruppe nicht �����deswegen 

habe ich meine posts auch gelöscht. Des lieben Frieden Willen 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Min 

 
Sieghard Tinibel Auch gut... schönen Abend noch allerseits... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 2 Min 

 
Thomas Scherer Gleichfalls ... und nichts für Ungut, das war keinesfalls böse gemeint. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Min 

 
Sieghard Tinibel klar doch ... wenn alle so wären wie wir, brauchte keiner aus seinem Land 
zu fliehen!!! Ist doch so... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   
 
 

 
Sieghard Tinibel Wir können eh nichts daran ändern... aber sprechen kann man darüber... 
facebook ist sowieso nur "ein Thekengespräch ohne Kneipe“. Vor etlichen Jahren noch 
konnte man ganz gut mit den Themen einen unterhaltsamen Abend beim Bier gestalten...  
Heutzutage hat sich alles sehr, sehr gewandelt. Eines sollte man sich jedoch immer vor 
Augen führen und dementsprechend beherzigen: 
Wer auf facebook oder instagram oder twitter sowie auch auf dem Videokanal 
www.youtube.com herumlügt und falsch Zeugnis redet wider seinen Nächsten, den hat 
man schneller entlarvt, als ihm oder ihr lieb sein wird. Aus diesem Grunde findet man auch 
keinen Politiker hier auf facebook, der sich ernsthaft dieses Kommunikationsmittels 
bedienen möchte. Man muss schon ein grundehrlicher Typ sein, wenn man z. B. hier auf 
facebook bestehen will. Als ehrenamtlicher Sportlehrer habe ich es in jedem Sportverein – 
vornehmlich Fußball – mit vielen Politikern zu tun bekommen. Ich muss sagen, dass es 
kaum schlimmere Zeitgenossen gibt, als solche die nur ihren Vorteil aus den Sportvereinen 
ziehen möchten. So habe ich es in all den Jahren in den Vereinen wie aber auch im Dienst 
am Versorgungsamt Gelsenkirchen, bei der Durchführung der arbeitsmarktpolitischen EU-
Förderprogramme, sowie auch bei der Durchführung in den Anfangsjahren meiner 
Dienstzeit im SchwbG – Schwerbehindertengesetz -  mit Weltmeistern der Diffamierung, 
um des lieben Vorteils willen zu tun bekommen. Selbst bei der Konzipierung von ehrlich 
gemeinten und für jedermann erschwinglich gehaltenen Sportevents, die ich alle auf eigene 
Kosten – natürlich mit der Mithilfe von ehrlichen Sportlern – ins Leben gerufen und 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901721259927787&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/micha.gossling?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/browse/likes?id=901721943261052
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/browse/likes?id=901722383261008
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901721259927787&reply_comment_id=901722383261008&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.scherer.GE?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901721259927787&reply_comment_id=901723356594244&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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umgesetzt hatte, blies einem ehrlichen Sportlehrer wie mir der Gegenwind ins Gesicht. 
Ganz schlimm wurde es aber, als die Politik sich besann und den Sport als einen „Grauen 
Arbeitsmarkt“ entdeckte. Eine ganz besondere Brisanz bekam der Sport insgesamt, als sich 
dann die Krankenkassen der Laufsportbewegung annahmen und sich bei den Versuchen 
die Mitglieder gegenseitig abspenstig zu machen laufend überboten. Aus diesen 
Begehrlichkeiten insgesamt, sind dann in Gelsenkirchen viele Sportveranstaltungen 
gestorben, weil die Politik diesen Veranstaltern die Hilfe und Unterstützung versagte. Einzig 
und allein war der Event VIVAWEST-Marathon, der als Großveranstaltung dabei Vorreiter 
sein sollte und als einzige Veranstaltung von fast allen angeschoben wurde, die irgendwie 
Zeit und Geld genug hatten, um solch ein Event anzuschieben, wie z. B. die Sparkassen. 
Aus meiner Erfahrung sind dies hier in Gelsenkirchen fast alle SPD Politiker, die sich im 
Umfeld von Sportvereinen aufhalten. Das geschieht so in allen Stadtteilen Gelsenkirchens 
und ist im Grunde auch nicht weiter tragisch, wenn sie wenigstens dem Sport helfen 
würden. Diese Sorte Politiker, die sich mit Immobilienriesen und politischen Vereinen, wie 
es in Gelsenkirchen der Bürgerverein Rotthausen mit dem Rotthauser Netzwerk sind, 
zerstören aber nur den Sport. Hier sind die Namen der Diffamierungsweltmeister und 
linkischen Sportpolitiker, die es alle schon versucht haben meine Ideen zu benutzen, um 
daraus ihren eigenen Scheffel unter ein besseres Licht zu stellen. Zu diesen gehören von 
Anfang an Politiker oder „halbseidene Möchtegernpolitiker“ wie folgende Damen und 
Herren: Axel Barton, Dr. Pruin, Frank Baranowski, Dr. Beck, (Zerstörung des EU-
Projekts mit Sportakademie zur REHA von Ex-Junkies und Alkoholikern) und 
den Herren Wilhelm Tax, Johannes Mertmann, Ulrich Beuting, Ernst Stachorra, 
im Verbund mit den Juristischen Personen, SPD Rotthausen mit M. T. Fath, 
Majewski, M. Rudowicz in der Führung des Ortsvereins, der GfW Rotthausen mit 
den Herren Tax und Beuting (auch involviert beim Kommerslieder-Projekt im 
Kulturhauptstadtjahr 2010), mit der ISG Karl-Meyer-Str.-Ost, dem Bürgerverein 
Rotthausen, dem Rotthauser Netzwerk, dem Kulturstammtisch Rotthausen, u. a. 
mit übler Nachrede bis zum Rufmord. Bei der Verbreitung übler Nachrede über 
mich, machte sich sogar der Vorstand des Rotthauser Netzwerks ganz stark. 
Eine immer stärker werdende Rolle bei der Diffamierung anständiger Bürger 
macht übernimmt auch mit seinen Fotos auch der Vorsitzende des 
Bürgervereins, Herr Georg Gerecht, der sich neuerdings sogar als Historiker 
bezeichnet, ohne selbst jemals ein Geschichtsstudium abgeschlossen zu haben. 
In seinem emsigen Fleiß fotografiert er jeden Müllhaufen und kommt sich so als 
Saubermann des Vororts vor. Was ihn in seiner Tätigkeit bestärkt, ist die 
Tatsache, dass alle, die etwas gelten möchten in der Rotthauser Vorortspolitik, 
sich kontinuierlich in seinem Büro am Rotthauser Markt die Hand reichen. 
Vornehmlich sind das CDU und SPD Mitglieder mit Vorständen wie Herr Klein 
und Herr Mertmann. Begünstigt wird das ganze Treiben dazu noch von der 
Tatsache, dass der katholische Dom „Maria Himmelfahrt“ seit einigen Jahren 
geschlossen ist und somit ein angestammter Treffpunkt für katholische Bürger 
in Rotthausen fehlt.  
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So wurde aus diesen Reihen wahrscheinlich dann auch angeregt, dass der 
Rotthauser Markt nun Ernst-Käsemann-Platz heißen soll. Wahrscheinlich 
wussten Katholiken die dafür waren gar nicht, dass dieser aufrechte Mann, der 
ähnlich wie meine Vorfahren mit dem gleichen evangelischen Netzwerk die 
Naziverfolgten schützte, dass Pastor Käsemann nicht gerade ein Freund der 
Katholiken war, die in seinen Augen gar als ziemlich verlogen galten. Da, 
Käsemann mein Taufpfarrer war, der in unserem Hause ein- und ausgegangen 
war – insbesondere wg. des guten Essens und Trinkens, als mein Großvater der 
Metzgermeister Gustav Tinibel den Betrieb führte – wurden mir etliche 
Ressentiments aus dieser Zeit vermittelt. Ressentiments die sich heute wieder 
bewahrheiten. Gut, dass es noch normale Überlieferungen von Bürgern gibt, die 
diesen „Historikern“ Paroli bieten können.  
 
Ich könnte jetzt hier aus dem Stand viele Sportler und Bürger benennen, die 
sich um Vereine nie selbstlos gekümmert haben, die aber in erster Reihe 
standen, wenn Sportevents oder ganze Vereine niedergemacht werden sollten. 
Dies ist so in Ückendorf mit der Laufsportbewegung des Herrn Schlue gemacht 
worden, und fand den Gipfel in der verlogenen DJK TuS Fusion, die den größten 
Schandfleck im Gelsenkirchener Sport, mit der Zerstörung des EU Projekts Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf gegen Doping und Drogen im Sport, sowie gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus, durchgeführt hat. Ganz unrühmliche 
Tiefpunkte sind dabei die kläglichen Versuche der Anwaltskanzlei Heescher den 
Fusionsverein, seit seiner Gründung im Mai 2001, in die Amtsgerichtsunterlagen 
zu bringen. Aber auch die Anwaltskanzlei der GfW hat sich bei meinen 
Verleumdungen durch Beuting nicht herausgehalten. Einen weiteren Höhepunkt 
erhielt die Sache dann durch das korrumpierende Verhalten des 
Bezirksbürgermeisters Fath und des Oberbürgermeisters Baranowski, das aber 
von dem NRW Justizminister Kutschaty noch getoppt wurde. Die Strategie des 
Heraushaltens aus allem, als die neue Streitkultur von Kutschaty proklamiert, 
ließ es zu, dass in den Verwaltungen vieler Behörden die Mäuse auf den Tischen 
tanzten… so auch in vielen Amtsstuben Gelsenkirchens… davon wissen einige 
Beamte ein Lied zu singen … und nicht nur der Grüne Stadtdirektor Dr. Beck, 
der ganz besonders viele Sportprojekte untergraben und selbst in den Sand 
gesetzt hatte…  
 

Gefällt mir · Antworten · 5 Min   TRUMP im Video – Warnung an die Welt 
 

Sieghard Tinibel hat Ignaz Bearth (offiziell)s Video geteilt. 
7 Std. 

... ohne weitere Worte zum selbst nachdenken! Danke an Jörg für die Weiterleitung! 

https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901720469927866&notif_t=group_comment&notif_id=1473192558188269
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/901677603265486/?comment_id=901721259927787&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/I.Bearth/
https://www.facebook.com/I.Bearth/videos/700011833470066/
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/1454491524578099/
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-1:44 

281.578 Aufrufe 

Ignaz Bearth (offiziell) überrascht. 

30. Mai 

Sehr interessant was der US-amerikanische Präsidentschaftskandidat Donald Trump zur 

systematischen Islamisierung Europas durch Asyltouristen sowie Angela Merkel zu 

sagen hat. (Y) 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

Kommentieren 
3 3 

Wir hatten alle noch keine Kenntnisse über verschiede Rauschmittel! 
Das wurde manchem, hoffnungsvollen, jungen Mann zum Verhängnis… 

nicht nur in Sportvereinen! 
Von Sieghard Tinibel  

 

https://www.facebook.com/I.Bearth/
https://www.facebook.com/I.Bearth/videos/700011833470066/
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/1454491524578099/?notif_t=like&notif_id=1473494759295462
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/1454491524578099/?notif_t=like&notif_id=1473494759295462
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1454491524578099&av=100001664799607
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Mein Freund erlag den Versuchungen des Rauschgifts, zu dessen Konsum ihn Mitglieder 
der Niederländischen Beatgruppe "The Scouts", in der damaligen Tanz- und Filmpalette,  
an der Karl-Meyer-Str. in Gelsenkirchen-Rotthausen, anfangs der 70er Jahre verführt 
hatten. Aus dem Bann der der Beat-Gruppe, konnte sich der äußerst innovativ denkende 
Friseurmeister, aus eigener Kraft nicht mehr befreien. Zuwenig war allen über die fatalen 
Folgen des Konsums von Drogen bekannt. Für mich war sein früher Tod ein "Denkzettel", 
den ich nie mehr vergessen konnte, denn ich selbst wurde nur aufgrund meiner 
"Sportlichkeit", vor dem Konsum von Drogen bewahrt. Kühle Biere und Zigaretten, das ging 
noch so eben durch, um weiterhin im Kreise von Fußballern als Sportler gelten zu können. 
Aber Rauschgift - um Gottes Willen - nein. Jäh endete durch seinen viel zu frühen Tod eine 
Freundschaft. Von den schönen Erlebnissen in der Jugend, blieb plötzlich am Ende nur 
diese Tragik. Dem sehr beliebten und erfolgreichen Mann, den viele Frauen unseres Alters, 
aufgrund seines Lebensstils mit exzellentem Benehmen anhimmelten, stand die Welt offen. 
Für mich war es der Beginn einer Serie von "Unfällen", mit den zu der Zeit noch ziemlich 
unbekannten Folgen des "Genusses" von Rauschmitteln. Nach dem Erwerb der DOSB-
Sportehrerlizenz, ließ mich dieses Erlebnis immer etwas genauer hinsehen. Daher sollte 
auch der Startpunkt zu einer Sportveranstaltung gegen Doping und Drogen, nach meinem 
Dafürhalten, an der Straße liegen, wo das Dilemma begann, und die Strecke sollte von dort 
zur Gelsenkirchener City führen, also an den Stellen vorbei, wo etliche Jahre später, auch 
immer noch viele Jugendliche unter die Räder kamen.  
 
Mi amigo sucumbió a las tentaciones de la droga, cuyo consumo de los miembros del 
grupo holandés latido "Los Scouts" en el antiguo campo de la danza y el cine. En Karl-
Meyer-Str Gelsenkirchen-Rotthausen, principios de los 70 había seducido. Desde el hechizo 
del grupo Beat, fue altamente innovadoras las peluquerías de pensamiento, ya no liberarse. 
Muy poco se sabía todo las fatales consecuencias del consumo de drogas. Para mí, su 
temprana muerte fue una "lección" que nunca podría olvidar, porque yo mismo era 
solamente debido a mi "deportiva", salvo por el consumo de drogas. Frías cervezas y 
cigarrillos que pasaron por todo y tan acertadamente con el fin de continuar con el círculo 
de los futbolistas se consideran los atletas pueden. Pero las drogas - por el amor de Dios - 
no. Terminó abruptamente por su prematura muerte una amistad. Desde las bellas 
experiencias en la juventud, al final fue de repente sólo que esta tragedia. El hombre muy 
popular y exitoso cuales muchas mujeres de nuestro tiempo, adoraban con excelentes 
modales, debido a su estilo de vida, el mundo estaba abierta. Para mí fue el comienzo de 
una serie de "accidentes", con el entonces todavía bastante desconocidos consecuencias 
del "placer" de intoxicantes. Después de adquirir el COA Sportehrerlizenz, déjame mirar 
esta experiencia aún más de cerca. Por lo tanto, se debe colocar el punto de partida para 
un evento deportivo contra el dopaje y las drogas, están a la cabeza en la carretera, donde 
se inició el dilema, y la ruta debe llevar desde allí a Gelsenkirchen ciudad, por lo que más 
allá de los lugares en los que varios años más tarde, también todavía muchos jóvenes 
cayeron bajo las ruedas. 
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My friend succumbed to the temptations of the drug, whose consumption of Members of 
the Dutch beat group "The Scouts" in the former dance and film range. At Karl-Meyer-Str 
Gelsenkirchen-Rotthausen, early 70s had seduced. From the spell of the Beat group, were 
the highly innovative thinking hairdressers, no longer free themselves. Too little was known 
all over the fatal consequences of drug use. For me, his early death was a "lesson" that I 
never could forget, for I myself was only due to my "sporting", saved from the 
consumption of drugs. Cool beers and cigarettes that went through yet so precisely in 
order to continue the circle of footballers are considered athletes can. But drug - for God's 
sake - no. Abruptly ended by his untimely death a friendship. From the beautiful 
experiences in youth, at the end was suddenly only this tragedy. The very popular and 
successful man whom many women of our age, adored with excellent manners because of 
his lifestyle, the world was open. For me it was the beginning of a series of "accidents", 
with the at the time still quite unknown consequences of the "pleasure" of intoxicants. 
After acquiring the DOSB Sportehrerlizenz, let me look this experience still more closely. 
Therefore, should the starting point to a sporting event against doping and drugs, are to 
my mind on the road, where the dilemma started, and the route should lead from there to 
Gelsenkirchen City, so past the places where several years later, also still many young 
people came under the wheels. 
 
Arkadaşım eski dans ve film aralığında Hollandalı yendi grubu "İzciler" Üyelerinin tüketim 
ilacın, cezbeden yenik düştü. Karl-Meyer-Str At Gelsenkirchen-Rotthausen, erken 70s 
baştan vardı. The Beat grubunun büyüsünden, kendilerini özgür artık, son derece yenilikçi 
düşünme kuaförler oldu. Çok az her ilaç kullanımının ölümcül sonuçları üzerinde biliniyordu. 
Benim için onun erken ölümü I kendim nedeniyle sadece ilaç tüketimi kaydedilen benim 
"spor", oldu, ben unutabilir asla "ders" oldu. futbolcuların daire devam edebilmek için bu 
kadar hassas henüz geçti serin bira ve sigara sporcular can olarak kabul edilir. Ancak ilaç - 
Tanrı aşkına - hayır. Aniden onun zamansız ölümü bir dostluk tarafından sona erdi. gençlik 
güzel deneyimlerden, sonunda aniden sadece bu trajedi oldu. Çağımızın birçok kadın, 
yüzünden yaşam tarzı mükemmel tavırları ile hayrandı çok popüler ve başarılı bir adam, 
dünyanın açıktı. Benim için hala zaman sarhoş edici bir "zevk" oldukça bilinmeyen sonuçları 
da olan "kazalar" bir dizi başlangıcı oldu. DOSB Sportehrerlizenz aldıktan sonra, beni daha 
yakından hala bu deneyimi bakalım. Bu nedenle, ikilem başladı, yolda aklıma doping ve 
uyuşturucuya karşı bir spor olayı için başlangıç noktası olmalı, ve rota aynı zamanda, yerler 
geçmiş, böylece nerede birkaç yıl sonra, Şehir Gelsenkirchen oradan gitmelidir hala birçok 
genç tekerlekleri altına girdi. 
 

Gelsenkirchen-Buer möchte lieber ohne Gelsenkirchen sein… 
wahrscheinlich weiß man nicht, dass man dann auch auf 
Schalke 04 verzichtet… denn die Heimat des Lieblingsvereins 
der Bueraner liegt unverrückbar vor dem Kanal 
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Ralf Herrmann und Francesco Mattone haben Buerxits Video geteilt. 

 
31.456 Aufrufe 

Buerxit 

Gestern um 09:30 ·  

Gestern berichtete irgendein kleiner Schülerfernsehsender namens RTL über den #buerxit. Bitte schaut das 

mit absoluter Vorsicht!!! Aufgrund einiger Falschaussag... 

Mehr anzeigen 

 

 
 

Ralf Herrmann hat Buerxits Video geteilt. 

Gestern um 17:13 ·  

Formularbeginn 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

Kommentieren 

Teilen 

Kommentare 

 
Formularende 

Sieghard Tinibel Sehr schöne Ambitionen haben die Bueraner... und sie haben Recht... allerdings müssen 

auch sie eingestehen, dass alle von der "modernen Wirtschaftskraft" eines Fußballriesen profitieren. Sie 

denken wohl, weil die Arena nördlich des Kanals liegt wäre auch der FC Schalke 04 mehr ein Bueraner 

Club, denn ein Gelsenkirchener Club... da kann man nur sagen Vorsicht... das da im Moment eine kleine 

Schräglage im Denken der Bueraner entstanden ist, ist eine Sache der SPD Gelsenkirchen. Die ziemlich 

korrupte Partei, die mit allen Führungsmitgliedern ihr Fähnchen ziemlich nach dem momentanen Wind 

dreht ist an einer Teilung nicht so ganz unschuldig... von mir aus kann das ruhig so kommen... Schalke 

wird immer im Herzen von Schalke bleiben... auch wenn die Arena auf Buerschem Gebiet liegt... Ich für 

meinen Teil kämpfe so oder so als DOSB - Sportlehrer mehr für den ehrlichen, von Kameradschaft 

getragenen Sport... und motiviere die Leute aus dem Amateurlager des Fußballs mit folgenden Worten ... 

Hallo Ihr Lieben... ich versuche den Sport wieder auf einen ehrlicheren Level ... getragen von 

Kameradschaft anstatt von Geld... zurückzuführen. Es wäre schön, wenn gestandene Urgesteine mit 

Herzblut, so wie Ihr alle die Ihr Euch angesprochen fühlt, an meiner Seite wären, die ich natürlich in dieser 

"Sportbewegung der Ehrlichkeit und Kameradschaft" gerne sehen würde, weil sie schon lange zu der 

Sache stehen, dass keine "Sportverführer" mehr eine Chance haben, die Sportkameradschaft unter 

ehrlichen Sportlern zu zerstören.  

 

Das, was im Moment in Sachen Sport abgeht, weltweit und in unserer Republik - ganz zu schweigen von 

unserer Fußballstadt, ist untragbar, für alle nach uns kommenden Sportgenerationen (eine Sportgeneration 

= 10 Jahre) .  

Seid so nett und helft mir bitte mit... so wie Ihr Euch immer artikuliert habt, wenn Ihr mal wieder die 

"Schnauze voll " hattet. Mach weiter so auf Eure unnachahmlichen Art, und lasst uns als alte Fußballer zur 

Ehrlichkeit zurückkehren... wenn Ihr alle versteht was ich meine... Danke Euch jetzt schon für alles was 

Ihr bis jetzt schon in der Beziehung getan habt... lasst uns im Amateurlager mit den Herren Grundmann, 

Launert etc. und ähnlich gesonnen Vereinsführern stark bleiben und wieder alle "Alibifußballer" zurück 

führen in einen normalen Level... Einem Level, der allen mehr Erfolgserlebnisse verspricht, als sie jemals 

für Otto Normalverbraucher, der gleichzeitig auch Fußballer ist, durch irgendwelches Geld 

"herbeigezaubert" werden könnte.  

 

https://www.facebook.com/ralf.herrmann.7583?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/francesco.mattone.1969?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/buerxit/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/buerxit/videos/1134693476612963/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/buerxit/?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/buerxit/videos/1134693476612963/
https://www.facebook.com/meinRTL/
https://www.facebook.com/hashtag/buerxit?source=feed_text&story_id=1065345056882422
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ralf.herrmann.7583?fref=nf
https://www.facebook.com/ralf.herrmann.7583?fref=nf
https://www.facebook.com/ralf.herrmann.7583?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/buerxit/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/buerxit/videos/1134693476612963/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/ralf.herrmann.7583/posts/1065345056882422
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Herzlichen Dank für alles, was einzelne von Euch bisher geschrieben oder gesagt haben... wir brauchen 

Leute mit Herzblut... so wie jetzt und zu allen Zeiten auf irgendwelchen Gebieten - nicht nur im Fußball 

alleine!!!! Gruß von Eurem alten Trainer nach herkömmlichem Strickmuster des DOSB - keine Machte 

den Drogen ... mehr dazu unter www.gelsenkirchenmarathon.de 

DJK Sportfreunde GE 

gelsenkirchenmarathon.de 

Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · Gerade eben 

 
DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel. Initiator des Int. 

Gelsenkirchener Volkslauf seit 1985, mit dem DFB 
Cooper Lauf und dem weltweit 1. Holocaust-Mahnmal 

Marathon – HOMAMA -  

 
 
Die sozial emotionale Kraft und Stärke, zur Entwicklung und Finanzierung des 
Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB-Cooper-Lauf, bot mir der Hintergrund meiner Familie, 
die sich zu allen Zeiten immer menschlich, im Sinne von kulturell hochstehenden Menschen 
verhielt. So wurden Verfolgte des Nationalsozialismus im Jahre 1941, sowie davor und auch 
danach, von einem Evangelischen Netzwerk, bestehend aus ähnlich kulturell hochstehenden 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=LAQFx1MTy
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=tAQFersP6&enc=AZP-S84MFK52w9eBKWIGs8X04uU-uyA3NHQv6evgTIMJk_I6JtJus8FU6WXQHW1mzyY8TYnOKAlYC2AGgtTyCpQLNJvhiwTqq3quUY67Jw78t7Wzc4nro17_pYnvRChAXrrvu-sEbGKfJs1IOIYybOBlN2qFRxNZX80IX5VfZX-sLw&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ralf.herrmann.7583/posts/1065345056882422?comment_id=1066363210113940&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Gelsenkirchener Familien, mit Pastor Rüter und später mit Pastor Käsemann, unter Einsatz des 
eigenen Lebens vor den Häschern der Nazis in unserem Anwesen versteckt. Die Metzgerei 
meines Großvaters mit Räucherkammer und Kühlhäusern, sowie Pökelkellern und mehreren 
Dachböden im kleinen und großen Haus, sowie im hauseigenen Luftschutzbunker und auf dem 
Dachboden des Betriebsgebäudes, war es nicht so schwer, verfolgte Menschen einige Tage zu 
verstecken. Nach den jüngsten Überlieferungen einer Cousine aus Gütersloh dabei erinnerlich, 
ist der Name einer Familie Grunewald. Ältere Mitglieder der Ev. Kirchengemeinde Rotthausens 
müssten sich wohl daran erinnern können. Meine Tante, die ganz besonders menschlich war, 
fiel aber damals auf. Die Tatsache, dass sie hoch in Umständen war, und dass mein Onkel mit 
seinem Regiment, als hochrangiger Offizier zu diesem Zeitpunkt in Russland lag, verhinderten 
eine Bestrafung dieses Hochverrats zu Nazizeiten. Dies ist also aus aktuellem Grunde eine 
Mitteilung für den Präventionsrat Rotthausen, verbunden mit der Bitte, die Verunglimpfungen 
von Leuten zu unterlassen, die sich zweimal erdreisteten die Veranstaltung des Int. Volkslaufs 
durchzuführen, der gegen Doping und Drogen im Sport, sowie auch gegen Ausländerfeind-
lichkeit und Antisemitismus sensibilisiert, ohne überhaupt zu wissen , was der tiefere Sinn und 
Zweck dieser Veranstaltung ist, die von mir im Versorgungsamt Gelsenkirchen, über viele 
Jahre hinaus konzipiert und ständig verbessert, sowie auch sportlich und finanziell getragen 
wurde. Kreative Gedanken kann nicht jeder entwickeln. Kreativ und innovativ tätig zu sein ist 
aber ein Muss, wenn man als ein guter Mann seines Fachs, im Bäcker- und Konditorengewerbe 
oder im Bereich des Metzgers oder Kochs gelten will. So hoffe ich, dass nun bald auch die 
Gelsenkirchener Politik ein Einsehen hat, und diese Veranstaltung so begleitet wie sie es 
verdient, denn es gibt weltweit kein ähnliches Event, das insbesondere durch den Cooper-Lauf 
noch internationaleren Charakter dazu darlegt, als man es auf den ersten Blick vermutet. 
Leider entwickelte sich die Sache aber durch Begehrlichkeiten vieler Natürlicher und 
Juristischer Personen zu einem Dilemma, und könnte von daher als ein besonderer 
"Stolperstein" der gesellschaftlichen Belange im Sport betrachtet werden. Es gab also in den 
schlimmsten Nazizeiten, immer Menschen die Mensch geblieben waren. Man sollte dazu 
bemerken dürfen, dass Politiker schlechthin vom Grunde auf verlogen sind - in welchem 
Regime auch immer. Ein Dilemma im Sport gibt es also nicht, das eigentliche Dilemma im Sport 
sind die verlogenen Sportpolitiker und Funktionäre... egal wie sie heißen. Das haben wir in 
diesem Olympiajahr 2016 deutlich zu spüren bekommen. Lasst also auch künftig die Finger, 
von diesem Projekt, bis sich auch die Politik entschieden hat, dieses aktive sportliche Zeichen 
für sauberen Sport zu unterstützen. Zu den damaligen unseligen Zeiten, befragt ruhig die 
älteren Protestanten Rotthausens. Es sind bestimmt noch nicht alle verstorben. Schade, dass 
in Kirchenbüchern keine Aufzeichnungen über das Netzwerk, aus zu der Zeit verständlichen 
Gründen existieren. Über die in der letzten Zeit erfahrenen Verleumdungen meiner Person, von 
Seiten der SPD-Gelsenkirchen-Süd stehe ich ... zumindest bis zum Zeitpunkt des Rufmords 
durch Bezirksbürgermeister und Bürgermeister. Für mich ist das noch lange kein Grund einen 
Anwalt einzuschalten, denn das widerspräche meiner immer geübten, sozial emotionalen 
Intelligenz, die stetig auch durch meine Familie dargelegt wird. Wenn  die SPD-Leute die heute 
zum Gedenken an die Pogromnacht durch Gelsenkirchens Straßen ziehen mutig genug wären, 
könnten sie sich ja einmal diesbezüglich mit mir über dieses Thema auseinander setzen. Dann 
aber bitte nicht anlügen oder gar verarschen, so wie beim Gelsenkirchener Mottolauf "Schütz´ 
die Kinder Deiner Stadt!". Keiner der mir bekannten Gelsenkirchener Politiker ist nach meinen 
Erkenntnissen in der Lage, sich so selbstlos für andere Mitmenschen einzusetzen. Deswegen 
ist meiner Meinung nach auch Vorsicht geboten beim "Netzwerken". Nicht nur in 
Gelsenkirchen-Rotthausen. Achtet also darauf mit welchem Ziel daran gearbeitet werden soll. 
Prävention heißt Vorbeugung - darum gibt es für mich genug Gründe, die etablierten Parteien 
abzuwählen, denn sie fühlen sich zu sicher. ihrem korrumpierenden verhalten zu 
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verschiedenen Lobbyisten am Ort. Schlimm sind gering gebildete Politiker aller Couleur, die 
immer mehr zu linken Spielchen greifen müssen. (Überarbeitet am 09.09.2016 zur weltweiten 
Verbreitung des Kampfes gegen Doping und Drogen und für den Schutz anderer hehrer Werte 
der Gesellschaft für die virtuelle Laufsportakademie zur REHA von Süchtigen mit maschineller 
Übersetzung von Google von  S.Tinibel).  
 
Englisch:  The social emotional power and strength, for the development and financing of Gelsenkirche Marathon 

with the DFB-Cooper-run, offered me the background of my family, which at all times always human, acted within the 

meaning of culturally advanced people. So were persecuted by the Nazis in 1941, and before and afterwards, from a 

Protestant network consisting of similar culturally advanced Gelsenkirchen families with Pastor Rüter and later with 

Pastor Käsemann, under risk of their lives before the captors of the Nazis in our property hidden. The butcher of my 

grandfather with smokehouse and cold stores, and “Pökelkellern” and several attics in small and large house, as well as 

in-house air-raid shelter and in the attic of the premises, it was not so hard to hide persecuted people for several days. 

According to recent traditions of a cousin from Gutersloh this recall, is the name of a family Grunewald. Older 

members of the Ev. Parish Rotthausens would probably remember it. My aunt, who was particularly human, but fell to 

time. The fact that it was high in certain circumstances, and that my uncle with his regiment, as senior officer at that 

time was in Russia, prevented the punishment this treason to Nazi times. This is so because of the topical basically a 

message for the Prevention Rotthausen, connected with a request to refrain from insults from people who had the 

audacity to twice the event of Int. perform folk run, the sensitized against doping and drugs in sport, as well as against 

xenophobe-sensitivity and anti-Semitism, without even knowing what the deeper meaning and purpose of this event is 

that designed and constantly by me in Versorgungsamt Gelsenkirchen, many years to come has been improved, as well 

as worn sporty and financially. Creative ideas, not everyone can develop. but to be creative and innovate is a must if 

one wants to be considered as a good man in his field, in the bakery and confectionery industry or in the field of the 

butcher or chef. So I hope that will soon be the Gelsenkirchen policy has a show, and this event as accompanied as it 

deserves, because there is worldwide no similar event, which sets out in particular by the Cooper-run even more 

international character to when you put it on provide the initially perceived. Unfortunately, however, the matter 

developed by desires of many natural and Juridical persons to a dilemma, and could therefore as a special "stumbling 

block" to the concerns of society, be considered in the sport. So there was in the worst Nazi times, always the human 

person remained. One should to must notice that politicians are simply mendacious from the bottom on - in whatever 

regime. A dilemma in sports so there is not, the real dilemma in sport are the mendacious politicians and sports 

officials ... no matter what they are called. We have become quite apparent in this Olympic year 2016th So let's 

continue the fingers of this project until the policy has decided to support this active sporty character for clean sport. 

Among the former unhappy times, asked quietly the older Protestants Rotthausens. There are not yet determined all 

deceased. Too bad that in church records no records of the network, for understandable reasons, at the time exist. 

About the experienced in recent times slander of my person, the part of the SPD-Gelsenkirchen-Süd I am ... at least 

until the time of character assassination by District Mayor and Mayor. For me this is not a reason to turn a lawyer, 

because that would contradict my always practiced, social emotional intelligence, which is set forth constantly by my 

family. If the SPD people today draw commemorating the pogrom by Gelsenkirchen streets were brave enough, they 

could indeed even in this regard contact me about this issue apart. Then please do not lie to or even kidding, as the 

Gelsenkirchen motto Run "Schütz' the children of your town!". No, I know Gelsenkirchen politicians is to my 

knowledge in the position to act selflessly for other fellow human beings. Therefore in my opinion, be careful when 

"networks". Not only in Gelsenkirchen-Rotthausen. So Pay attention to be worked on with what aim in mind. 

Prevention is prevention - this is why for me enough reasons to opt out of the established parties, because they feel too 

safe. their corrupting behavior to different lobbyists local. Bad are poorly educated politicians of all stripes, who have 

access to games left more and more. (Revised 9/9/2016 for worldwide circulation of the fight against doping and drugs 

and to protect other lofty values of the society for the virtual Running Academy for REHA of addicts with machine 

translation of Google from S.Tinibel). 

 
 
Spanisch: El poder emocional social y fuerza, para el desarrollo y la financiación de Gelsenkirchen Marathon con la 

DFB-Cooper-run, me ofrecieron el fondo de mi familia, que en todo momento siempre humanos, actuó en el sentido de 
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las personas culturalmente avanzada. Así que fueron perseguidos por los nazis en 1941, y antes y después, a partir de 

una red protestante que consta de familias similares Gelsenkirchen culturalmente avanzadas con el pastor Rüter y más 

tarde con el pastor Käsemann, bajo riesgo de sus vidas antes de que los captores de los nazis en nuestra propiedad 

ocultando. El carnicero de mi abuelo con el ahumadero y cámaras frigoríficas, y Pökelkellern y varios áticos en casa de 

pequeños y grandes, así como refugio antiaéreo en la casa y en el ático de los locales, que no era tan difícil de ocultar 

los perseguidos por varios días. De acuerdo con recientes tradiciones de un primo de Gütersloh esta retirada, es el 

nombre de una familia de Grunewald. Los miembros más antiguos de la Ev. Parroquia Rotthausens probablemente 

recordarlo. Mi tía, que era particularmente humano, pero cayó en cuando. El hecho de que era alta en ciertas 

circunstancias, y que mi tío con su regimiento, como oficial de alto rango en ese momento estaba en Rusia, impidió 

que el castigo esta traición a los tiempos nazis. Esto es así debido a la tópica básicamente un mensaje para la 

Prevención Rotthausen, conectado con una solicitud para que se abstengan de insultos de las personas que tuvieron la 

osadía de dos veces el caso de Int. realizar la carrera popular, la sensibilizado contra el dopaje y las drogas en el 

deporte, así como contra xenófobo sensibilidad y el antisemitismo, sin saber siquiera lo que el significado más 

profundo y el propósito de este evento es que diseñan y constantemente por mí en Versorgungsamt Gelsenkirchen, 

muchos años por venir se ha mejorado, así como deportivo desgastado y financieramente. Las ideas creativas, no todo 

el mundo puede desarrollar. pero para ser creativos e innovar es imprescindible si se quiere ser considerado como un 

buen hombre en su campo, en la industria de panadería y confitería o en el campo del carnicero o cocinero. Así que 

espero que pronto será la política de Gelsenkirchen tiene un espectáculo, y este evento tan acompañada como se 

merece, porque no hay en el mundo ningún caso similar, que establece, en particular, por el Cooper-personaje corra 

aún más internacional que cuando se pone en proporcionar a la inicialmente percibido. Desafortunadamente, sin 

embargo, la materia desarrollada por los deseos de muchas personas físicas y jurídicas a un dilema, y podría, por tanto, 

como un "obstáculo" especial a las preocupaciones de la sociedad, se considerará en el deporte. Así que hubo en los 

peores tiempos nazis, siempre que la persona humana se mantuvo. Se debe a un mosto de aviso que los políticos son 

simplemente mendaz de la parte inferior en - en cualquier régimen. Un dilema en los deportes por lo que no es, el 

verdadero dilema en el deporte son los políticos y los funcionarios deportivos mendaces ... no importa lo que se 

llaman. Hemos llegado a ser muy evidente en este año olímpico 2016a Así que vamos a continuar con los dedos de este 

proyecto hasta que la directiva ha decidido apoyar este carácter deportivo activo para el deporte limpio. Entre los 

primeros tiempos infelices, preguntó en voz baja los protestantes más antiguas Rotthausens. Todavía no se determinan 

todos los difuntos. Es una lástima que en los registros de la iglesia no existen registros de la red, por razones 

comprensibles, en el momento. Sobre el experimentado en tiempos recientes la difamación de mi persona, por parte del 

SPD-Gelsenkirchen-Süd soy ... por lo menos hasta el momento de la difamación y Distrito Alcalde y Alcalde. Para mí 

esto no es una razón para dar vuelta a un abogado, porque eso iría en contra de mi, la inteligencia emocional y social 

practicado siempre, que se expone constantemente a mi familia. Si la gente SPD hoy recogen conmemorativos del 

pogromo de calles Gelsenkirchen eran lo suficientemente valiente, podrían de hecho, incluso en este sentido más 

información sobre esta cuestión aparte. Entonces, por favor no mientas o incluso tomando el pelo, como el lema Run 

Gelsenkirchen "Schütz 'los hijos de tu pueblo!". No, sé políticos Gelsenkirchen es que yo sepa, en la posición de actuar 

desinteresadamente por los demás seres humanos. Por lo tanto, en mi opinión, tener cuidado cuando "redes". No sólo 

en Gelsenkirchen-Rotthausen. Así que presta atención a ser trabajado con lo objetivo en mente. La prevención es la 

prevención - esta es la razón para mí suficientes razones para optar por los partidos establecidos, porque se sienten 

demasiado seguro. su comportamiento corrompiendo a los diferentes grupos de presión local. Malos son los políticos 

de todas las tendencias, que tienen acceso a los juegos que quedan cada vez más mal educados. (Revisado el 

09/09/2016 para su uso mundial de la lucha contra el dopaje y las drogas y para proteger otros valores elevados de la 

sociedad para la Academia de Ejecución virtual para REHA de adictos con la traducción automática de Google de 

S.Tinibel). 

 
 
Türkisch: sosyal, duygusal güç ve kuvvet, DFB-Cooper-run geliştirme ve Gelsenkirchen Maratonu finansmanı için, 

bana her zaman insan her zaman, kültürel olarak gelişmiş insanlar anlamı dahilinde hareket ailem arka planını sundu. 

Yani bizim özelliğinde Nazilerin esir önce hayatlarının risk altında, Pastor Rüter ve daha sonra Pastor Käsemann 

benzer kültürel olarak gelişmiş Gelsenkirchen aileden oluşan bir Protestan ağdan öncesi ve sonrasında 1941 yılında 

Naziler tarafından eziyet edildi ve gizleme. kantinin ve soğuk hava depoları ve Pökelkellern ve küçük ve büyük evde 

birkaç tavan araları, yanı sıra in-house hava saldırısı barınak ve binanın tavan arasında dedemin kasap, birkaç gün 
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boyunca zulüm insanları gizlemek için o kadar zor değildi. Gütersloh bu hatırlama bir kuzeni son geleneklerine göre, 

bir ailenin Grunewald adıdır. Ev eski üyeleri. Parish Rotthausens muhtemelen hatırlayacaktır olacaktır. özellikle insan, 

ama Teyzem, zaman düştü. belli koşullar altında yüksek olduğunu ve o zaman kıdemli subay olarak görev yaptığı 

alayın ile amcam, Rusya'da olduğunu, bir ceza Nazi kez bu ihaneti engelledi aslında. Bu yüzden, çünkü temelde 

topikal'in Int iki olay cüretini insanlardan hakaret kaçınmaları için bir istek ile bağlı Önleme Rotthausen için bir mesaj 

olarak tespit etmektedir. Hatta bu olayın daha derin bir anlam ve amaç o Versorgungsamt Gelsenkirchen bana göre 

tasarlanmış ve sürekli ne bilmeden, sporda doping ve uyuşturucuya karşı hassaslaşmış yanı sıra yabancı düşmanı-

duyarlılık ve anti-Semitizm karşı halk çalıştırmak, performans, uzun yıllar mali geliştirilmiş ve yıpranmış sportif ve bir 

konudur. Yaratıcı fikirler, herkes gelişebilir. ama yaratıcı olmak ve yenilik bir fırın ve şekerleme endüstrisinde veya 

kasap ya da şef alanında, kendi alanında iyi bir adam olarak kabul istiyorsa bir zorunluluktur. Yani dünya çapında 

üzerinde koyduğunuzda Cooper vadede daha uluslararası karakter tarafından özellikle ortaya koyan benzer bir olay 

yoktur, çünkü hak ettiği eşlik olarak yakında Gelsenkirchen politikası bir gösteri ve bu olay vardır olacağını umuyoruz 

ilk algılanan sağlar. Ancak ne yazık ki, mesele bir ikileme birçok doğal ve Hukuki kişilerin arzuları tarafından 

geliştirilen ve bu nedenle toplumun kaygıları için özel bir "tökezleyerek blok" olarak, sporda düşünülebilir. Yani en 

kötü Nazi zamanlarda vardı, her zaman insan kişi kalmıştır. ne olursa olsun rejim - Bir politikacılar üzerinde alttan 

sadece yalan olduğunu fark olmalıdır olmaları gerekmektedir. spor bir ikilem bu yüzden spora gerçek ikilem olursa 

olsun ne denir ... yalancı siyasetçiler ve spor yetkilileri vardır, yoktur. Bu olimpiyat yıl 2016th oldukça belirgin hale 

gelmiş Yani politika temiz spor için bu aktif sportif karakterini desteklemeye karar verdi dek bu projede parmaklarını 

devam edelim. Eski mutsuz zamanlarda arasında, eski Protestanlar Rotthausens sessizce sordu. Henüz tüm ölen var 

tespit edilmemiştir. Kilise kayıtlarında anda anlaşılabilir nedenlerle ağ hiçbir kayıt, var olduğunu çok kötü. En azından 

İlçe Belediye Başkanı ve Belediye Başkanı tarafından karakter suikastı zamanına kadar benim kişinin, ben SPD-

Gelsenkirchen-Süd parçası ... son kez iftira yaşanan sağlar. Benim için bu, ailem tarafından sürekli ortaya konan benim 

hep uygulanan sosyal, duygusal zeka, çelişir çünkü, bir avukat açmak için bir neden değildir. bugün Gelsenkirchen 

sokaklarla pogrom anısına çekmek SPD insanlar yeterince cesur olsaydı, onlar gerçekten bile bu konuda dışında bu 

konuda benimle irtibata olabilir. Sonra yalan söyleme lütfen, hatta Gelsenkirchen sloganı Run olarak, şaka "Schütz 

senin şehrin çocukları!". Hayır, ben Gelsenkirchen politikacıları biliyorum diğer dost insan için özveriyle hareket 

pozisyonunda benim bilgi etmektir. Bu nedenle bence, ne zaman "ağlar" dikkatli olun. Sadece Gelsenkirchen 

Rotthausen bölgesindeki. Yani akılda amacı ne üzerinde çalışılması gereken dikkat edin. Önleme önleme - onlar çok 

güvenli hissediyorum çünkü benim için yeterli nedenler, kurulan partilerin devre dışı bırakmak için bu yüzden. Farklı 

lobici kendi yozlaştırıcı davranış yerel. Kötü kötü daha sol oyunlara erişimi olan tüm çizgiler, siyasetçilerini eğitimli. 

(Doping ve uyuşturucu ile mücadelede dünya çapında dolaşımı için 9/9/2016 Revize ve S.Tinibel Google'a makine 

çevirisi ile bağımlılarının REHA sanal Koşu Akademisi için toplumun diğer yüce değerleri korumak için).  

 

Das Böse braucht keine bösen Menschen, es braucht nur genug 
gute Menschen die stille halten... 

Sehr interessante Links auf facebook 
 
Jörg Wieners hat Wir sind das Volks Video geteilt. 
22 Std. ·  

Die Welt lebt von der Vielfalt, nicht vom Einheitsbrei. Die 
Juden geben selber zu, dass sie der Grund sind, warum 
in Europa so viele Migranten auftauchen: 

 

https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/wsdvm8y1/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/wsdvm8y1/videos/532956346913961/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1118567141556576
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10.290 Aufrufe 

Wir sind das Volk 

29. Juli ·  

70 Mio werden kommen 

Transforming our world: the 2030 Agenda for Sustainable Development 

https://sustainabledevelopment.un.org/…/transformingourworld 

http://www.uncsd2012.org/…/docu…/774futurewewant_english.pdf 

Dialoge Zukunft Vision 2050 

http://ogy.de/Vision2050 

Die "Merkel-Verschwörung" http://info.kopp-verlag.de/…/ESI%20-

%20The%20Merkel%20Plan%… 

http://ogy.de/Merkel-Plan-PDF 

Das folgende UN-Dokument empfiehlt den Austausch der europäischen Bevölkerung 

mit 674 Mio Migranten ! / 181 Mio für die BRD hier die pdf Datei in Deutsch 

http://ogy.de/UN-UmvolkungsplanDE 

Annexion Deutschland 

http://ogy.de/AnnexionDE 

Gesetz zur Flüchtlingsunterbringung in Einrichtungen 

Vom 2. Oktober 2015 

www.luewu.de/gvbl/docs/2107.pdf 

TTIP Leaks 

Greenpeace Netherlands has released secret TTIP negotiation documents. 

http://ttip-leaks.org/ 

Weltfrieden_in_unserer_Hand_V1_27072015.pdf 

(26.57 MegaByte) Weltfrieden â€“ er liegt in unserer Hand. Ein praktischer Wegweiser 

in die Freiheit und den Frieden. Version 1.0 27. Juli 2015 

Amt Neuhaus in Westfalen Gemeinde Neuhaus in Westfalen aktiviert am 8. April 2013. 

https://workupload.com/file/fLvGyBNc 

http://ogy.de/Weltfrieden 

https://www.facebook.com/wsdvm8y1/?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/wsdvm8y1/videos/532956346913961/
https://sustainabledevelopment.un.org/post2015/transformingourworld
http://www.uncsd2012.org/content/documents/774futurewewant_english.pdf
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FVision2050&h=bAQGgdqqkAQEhzIlQjCJLVKMuBS_grDXkY6wj0azsXuG6FA&enc=AZPk6O1M8aiPKj5V10Ith_NsepzDPxjNaHvB_QkmPermznVvxXMaTC5qdAwyGWBbsKjCK5SKaLJMJ02O6LGEinXxKyhX3AVXaedzrMKueI2gIGKbsiqdQk2pR1FMKvGQ007l0lsZrAK3eldZ5tD_G5Jc1NCxjkYtfoIE55AZx8rbFIOHlVwNGYwnNf0SYjxgE5P8sHVu5PNeeFnnbn4sICP-&s=1
http://info.kopp-verlag.de/data/image/andreas_v_retyi/2016-03/500%20000%20SyrienFlchtlinge/ESI%20-%20The%20Merkel%20Plan%20-%20Compassion%20and%20Control%20-%204%20October%202015.pdf
http://info.kopp-verlag.de/data/image/andreas_v_retyi/2016-03/500%20000%20SyrienFlchtlinge/ESI%20-%20The%20Merkel%20Plan%20-%20Compassion%20and%20Control%20-%204%20October%202015.pdf
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FMerkel-Plan-PDF&h=sAQEFmw_pAQErzcvXV7jmxQk8YAFjoHySlZGruPe9rrJfKg&enc=AZOcGBkez35V0cPpIYrV8E89R2gN_HzCvpdcHatL_qoLCzeSZp6qUjo6AiYtopuvlkNqGU5cgS7FFjK2EIC3s0fCKe55P3p2ecWEYx3BZhAU-aruB-BzAl8uNwTNpov20LYEAVIYPCYNOmvHSYobMDsKw6J7-OM92rYDkHhdnQWBEnSjS8EYPjQHzL67h-wWfNwHSAsysdoXkWe5I15wdBY0&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FUN-UmvolkungsplanDE&h=9AQEhZpC1AQGYBmEGP8p03CPigHw5oZkPMhGXmLpd7BnuGg&enc=AZP9TsDucc5SYGUR8IfMKVDWQ-rxL9xmWqp3DjpxSgezkZXn39abeaZTeCJcaDHwVl02EyKWR1PDAdNvOt1U042q-Ur0ho0PWv-PmK4ALhH3QNh2Gz3Qe-4-8aHD-sVpRuS4CoyNzXfPYfon3vXCAooI77o5UuTQnIQeoCAtJZ8MWYDy-_aWtMsN0mrmPhpMXjQOtI2u3P87NfRSJxnjQrN9&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FAnnexionDE&h=tAQGmqZjBAQFucGrPJVnzoNk7qtIgs8h63BuUX-co6GqSkA&enc=AZNp_JmXYegDkdz5AEvuJ6RAZCSCr6_bLrk7oWVVy9BAnABBe1QxekQ08AwJwh0AtfneJvDwgVdm4qFEMQ-l1w1F0tpsltGqGEUHew7Zo_MsJ2Wy6-0jUFRdKQkhaKu0NUu3a5xKvLbkRYHUSztzxDDq1wNQ5oiijnmIO3Zz27F-ee7lK0vR1odHSenBdKmXJ192U8y471PWXM1jvG8QUuhC&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.luewu.de%2Fgvbl%2Fdocs%2F2107.pdf&h=jAQE6-r2xAQHG0d8rjPpg4gzR3eqDEJvTDrxgXyCQhAE1OQ&enc=AZMzzKj0r5tmPXQoCcgQP-7cqk8EukAV9DvAPg07ubiEGu8-HZ7X2RFniXBMPxgMNpllXER9mcBnz146JaoHrUJ0hNqBLbXDpfmqaQGuVd-_PCN75uMm1FFb8OO-BrfR0yZR4T9hfFg4PR_13j-vZ4HWbRojLNDp3b8dy2dCZdmSX2WFJsU1iiaxCdXaoN8xwMvvfe0iEwRHZsYqmdDDyPzP&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fttip-leaks.org%2F&h=UAQF0ur29AQGwv0j8HNu8Y9WhvcFZWSNgPO3Ejo8B_mMOpw&enc=AZPitLmwGxM4Q5Uk2RkjhtG3kZy_dwXk2z9IS-bXQ95jF0KYSKTNF-Z-RQ6v7jML9ZthbzMnv8zJicjOXW-krVm8teMjH70Bzs3uUr0AjmBBQw1VD7u9Fh5XN7XJh9zyFNFp8fY-jCiCfWCfeF-E8YbOupGD5W-h29gt59-2eJsIiM6663JOShZPen6ec5W4UgA72CwFO0bOgwVawR5WdOeV&s=1
https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fworkupload.com%2Ffile%2FfLvGyBNc&h=cAQFirvwlAQH9abJlExHA90m_Q5Mhx5674EDzc1VWboBK1Q&enc=AZM8sNdfmrr59R172tOKekwAJg-UcPp78Ya04TSUyWDm23uF1-U7UPnhYk0_M31BvODZiBs4qza-4jUPD1_R1sJ5yJK5soYvCS0WXRrCCcP_iVu3xsVYzqGaPVBP8lW6beGiPzk6MwbZwuXNqlZxjKqcjnuB_V04-iQx3WlIEY6uOKR5B01WdSXV4SoTQnRehjlkZS1uND6iECoMJK0yItiq&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FWeltfrieden&h=LAQHamU0-AQHGWatMcuZUpTBkRAyQpYvY8OwP2l2aXPOV5w&enc=AZOFpO7mh2VAThxYS4tnRfGQIAtlJlfPQ3YP7Yzj7NgbJ8v7EecFdX68OanPuDHwAK7EnzwxOXG-J9tPyMrgBv8JFg07vbWMgacNLtMzI4eUKTtmEaxbRJS1YZjsgIBTt7iQK8tfR0TyWzOXcWXzIUQA1aCbdY33NtVY6JIprJuS6kmI6tc-znznHTmuljzICrCPCHz05lGUUmnHZco-rIjw&s=1
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Weltfrieden_in_unserer_Hand_V1_27072015.pdf 

(26.57 MegaByte) Weltfrieden -er liegt in unserer Hand. Ein praktischer Wegweiser in 

die Freiheit und den Frieden. Version 1.0 27. Juli 2015 

Amt Neuhaus in Westfalen Gemeinde Neuhaus in Westfalen aktiviert am 8. April 2013. 

http://ogy.de/Weltfrieden 

http://t1p.de/umerziehung-in-westdeutschland 

EU-NWO-Polizeistaat 

http://ogy.de/BW-Trainingszentrum-Buergerkrieg 

http://ogy.de/Deutsche-FEMA-Camps 

http://ogy.de/kampf-um-Privatsphaere  

Facebook klärt auf, kann aber auch anders. Dann zensiert facebook. 

 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FWeltfrieden&h=PAQGmGJVyAQGEvCZ3Vvx7N22_0xNi0XNyXSWlM7WRfFBtFA&enc=AZNYe1SRgE_ceCOQbhvRRQWgg4c5J-ENTA6SWwBgmn3hMiwcya557pRSnk2GFcaX9emTNssO3aONbdOa-lZ8aA_LumsAWpGDrHsdHFBafVmhePtkfAOmM2cm2D_i2cH2DuFvSaNN7dvClRa0bkeI-b0VJdM0_EaSyZHJ8Hu-K6oMCw2fucY-Vwd8X4diDz_gKJUbYFCRoQwbYw4CuDJi_bcX&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Ft1p.de%2Fumerziehung-in-westdeutschland&h=bAQGgdqqkAQE8cxHXAt0CEegiZak6-UKPsfez8efbTclZYA&enc=AZPdMNrswL2_mgPzY_nDE-dc2MigUZJC-88pB-tbi2kZ4WQJnt0-OpsTDXbXThZholtalkH0Bn-Gp1bliuOy_pqs6Iz_nLNhf6-LyecxHylewRQXr8kFvf6uSKAZQBDD2MNHas6UIYag1FFFUMEio54G3awMO-mGGZ-xLMoFg5S9Uefm18hMm13gn3WFLUz-FJrGTDt4-tmMYFotgrxmZPAQ&s=1
http://ogy.de/BW-Trainingszentrum-Buergerkrieg
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2FDeutsche-FEMA-Camps&h=5AQHYoMiGAQHwsktpjpS10AWyNn-tn_5mZyd6V7mW3E7CZg&enc=AZNp4heAgmwm457LitGoPR6Ov9OtT2fLTzH2HO2sZlSGZT4iI4aAeJvES2sUxWGVAyqNZxNtgO25weY3O0wKT9L3fSJb6qQOU92mgxnQdS7W4AyfJIg7WZhC6P8Dqsea3S4oGUpMkGw2fxUDl6B2efM76x8F4OHcBoACKX7XInyB-SNm3tHgBqoQtrhlf01PlHR3oigTqagRxeFRhj__gM-L&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fogy.de%2Fkampf-um-Privatsphaere&h=wAQFRHF5IAQHexmXF4KkSXqKODHfphYYt2yKSuB5ly8DPvw&enc=AZPfYedWNP-SOW1QrTRDhVn9FHQ1mqbfV0kEkPG9ZEwyICBnScy0NZFT3nZU7oxl4cS98vlwlgR6bl8X4LvLa-zYeJ-fO4jjYMY6FS8IIciYpi-hLGemEerjleHOC2xemI7aKXSbG8xm6zT2PEYfbL_jRBQUOaAXZnO0GfD-s7oT8WQYq_PXPihxEvKASY2iX-PMskfbVKffjTnAhvf9Z2Pw&s=1
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Weiter mit der Dokumentation 
des Zeitgeistwandels... 
Ignaz Bearth (offiziell) entschlossen. 

11. August ·  

Seid ihr auch für ein Burka-Verbot, dann Daumen hoch (Y) 

 

 
 

 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

Kommentieren 

Teilen 

Chronologisch 

42.087 Jörg Wieners, Meinolf Kaminski und 42.085 weitere Personen 

6649 Mal geteilt 

https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/photos/a.153543681450220.32319.152521048219150/731923313612251/?type=3
https://www.facebook.com/I.Bearth/photos/a.153543681450220.32319.152521048219150/731923313612251/?type=3
https://www.facebook.com/I.Bearth/photos/a.153543681450220.32319.152521048219150/731923313612251/?type=3
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=731923313612251&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=731923313612251
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Ignaz Bearth (offiziell) nachdenklich. 

3 Std. ·  

Afrikaner: "Wir nehmen Europa von den Europäern. Und sie sind zu dumm um jemals zurückzuschlagen!" 

*** Rasch TEILEN und WEITERSAGEN *** 

-2:19 

18.060 Aufrufe 

 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

Kommentieren 

Teilen 

Chronologisch 

559 559 

 
Ignaz Bearth (offiziell) wütend. 

19 Std. ·  

Was folgt als nächstes?! 

#EineArmLänge #StoppfickifickiTattoos #Köln 

 

 
 

 
Gefällt mir 

Kommentieren 

Teilen 

https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/videos/748135971990985/
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=748135971990985&av=100001664799607
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/photos/a.153543681450220.32319.152521048219150/747806238690625/?type=3
https://www.facebook.com/hashtag/einearml%C3%A4nge?source=feed_text&story_id=747806238690625
https://www.facebook.com/hashtag/stoppfickifickitattoos?source=feed_text&story_id=747806238690625
https://www.facebook.com/hashtag/k%C3%B6ln?source=feed_text&story_id=747806238690625
https://www.facebook.com/I.Bearth/photos/a.153543681450220.32319.152521048219150/747806238690625/?type=3
https://www.facebook.com/I.Bearth/photos/a.153543681450220.32319.152521048219150/747806238690625/?type=3
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
https://www.facebook.com/I.Bearth/?hc_ref=PAGES_TIMELINE
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Sowas ist hier wieder auf den Spitzenplatz gewählt worden. 

12.925 Aufrufe 

Sven Granert 

Gestern um 09:55 ·  

So denkt und redet ein SPD Politiker über seinen eigenen Landsleute die der Meinung sind "Wir schaffen 

das nicht". 

Er findet: Patrioten gehören alle weggesperrt... 

Mehr anzeigen 

Gefällt mir 

Kommentieren 

Teilen 

Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Gabriel hat schon immer gelogen... seine Meinung zählt nicht viel, weil er schnell sein 

Fähnchen nach dem Winde dreht... er hat wohl noch gar nicht gemerkt, dass selbst unter Flüchtlingen 

intelligente Menschen sind, die seinem Gelaber keinen Glauben schenken. Er sollte einmal bei Herrn 

Erdogan in die Lehre gehen, dass er ihm wieder beibringt ws der Begriff Vaterland für ein Volk bedeutet 

oder besser gesagt bedeuten kann... 

Gefällt mir · Antworten · Gerade ebenJörg Schmitz hat Vera Rinschens Beitrag geteilt. 
20 Std. ·  

 

 
 

Vera Rinschen 

10. September um 20:53 ·  

https://www.facebook.com/svengranertofficial/?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/svengranertofficial/videos/589112971269097/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/karin.muller.3344/posts/10209815783778910?comment_id=10209817807349498&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/karin.muller.3344/posts/10209815783778910?comment_id=10209817807349498&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/vera.rinschen?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/vera.rinschen/posts/1133363360045393
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1133363303378732&set=a.282575041790900.63277.100001152188259&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1133363303378732&set=a.282575041790900.63277.100001152188259&type=3
https://www.facebook.com/vera.rinschen?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1133363303378732&set=a.282575041790900.63277.100001152188259&type=3
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Grösstenwahn ? � � 

Gefällt mir 

Kommentieren 

Teilen 

3 3 

Kommentare 

 
Peter Tetschlag Spinner 

Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Peter Tetschlag Und Schalke gehört zu Gelsenkirchen 

Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Jörg Schmitz � � � � � 

Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Peter Tetschlag  

 

 
 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 20 Std. 

 
Peter Tetschlag Monaco 

Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Holger Krieger unglaublich........ 

Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Edeltraud Kopfmann der ist schon zu lange beim falschen Verein....... 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 20 Std. 

 
Julia Meister Was ein Spinner. 

Gefällt mir · Antworten · 19 Std. 

 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1117042711707700&av=100001664799607
https://www.facebook.com/peter.tetschlag?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117045605040744&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/peter.tetschlag?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117046548373983&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/goerch.schmitz?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117047478373890&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/peter.tetschlag?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1188801907830274&set=p.1188801907830274&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1188801907830274&set=p.1188801907830274&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1117047735040531
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117047735040531&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/peter.tetschlag?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117047895040515&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/holger.krieger.90?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117048151707156&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/edeltraud.kopfmann?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1117048425040462
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117048425040462&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/poca.hontas.9404?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117064961705475&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sandra Vittorino Sage ich doch sowas komt nuhr wem man zu bauern geht 

Gefällt mir · Antworten · 19 Std. 

 
Gerald Henkel Jetzt hast du aber bei mir völlig verschissen, du Judas Völlig Weltfremd der Spinner 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 6 Std. 

 
Sieghard Tinibel Was soll man anderes von einem Fußballer erwarten, wenn die Gedanken über Fußball 

hinausgehen sollen, sind Manche schief gewickelt... das stellt sich aber so nach und nach erst heraus. 

Typisch Fußballschule Berger Feld - "Breitbandabitur" ... 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   

 

 

Alfred Steinhoff hat SPDs Foto geteilt. 
1 Std ·  

 

 
 

SPD 

3 Std. ·  

Niemals vergessen: 

Sieghard Tinibel Genau Alfred...deswegen wurden unserer Regierung die heutigen, amerikanischen 

Verhältnisse auch aufdiktiert... damit das nicht wieder passiert. Allerdings ist Europa nicht Amerika, wo 

jetzt Trump verzweifelt versucht der "Flüchtlinge" Herr zu werden. Ich denke, dass dies der letzte 

gemeinsame Akt von SPD und CDU gewesen ist. Erdogan wird uns Europäern beibringen, was 

Vaterlandsliebe heißt und es allen bald nachdrücklich erklären, wenn er nicht die Visafreiheit für sein Volk 

erhält.... und das wird nicht sein letzter Wunsch sein. Ich habe nichts gegen Türken. Immerhin waren 

Türken ein verlässlicher Partner der Deutschen über Jahrhunderte. Atatürk hat sein Volk schon damals auf 

den richtigeren Weg gebracht. Lieber ein ehrlicher Türke, als ein verlogener Deutscher... und davon gibt es 

in allen Deutschen Regierungen der einzelnen Länder unserer Föderation genug. Ich bin ja mal wirklich 

gespannt wie die nächsten Wahlen in NRW und in der BRD ausgehen werden... im Übrigen - und das 

kannst Du als Kompliment empfinden - bist Du das einzige SPD Mitglied, das ich wirklich ehrlich 

schätzen kann. Mal sehen wie alles wird... in dem Sinne alles Gute für Dich Deine Lieben und für unser 

Deutschland. Den Europäern traue ich nicht so Recht... siehe Brexit... diesen Sprung machen alle, wenn es 

Ihnen um Eigenständigkeit und gegen die Bevormundung durch Brüssel geht. Zu dem obigen Bild von 

https://www.facebook.com/blauweiserstern?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117088821703089&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/gerald.henkel.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1117514798327158
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117514798327158&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/goerch.schmitz/posts/1117042711707700?comment_id=1117753588303279&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/SPD/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/SPD/photos/a.73469452748.75861.47930567748/10153931037767749/?type=3&hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/942165072572164
https://www.facebook.com/SPD/photos/a.73469452748.75861.47930567748/10153931037767749/?type=3
https://www.facebook.com/SPD/photos/a.73469452748.75861.47930567748/10153931037767749/?type=3
https://www.facebook.com/SPD/?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/SPD/photos/a.73469452748.75861.47930567748/10153931037767749/?type=3
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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"Kölle" kann ich nur sagen, dass sich das etwas geographisch verschoben hat, Heute kannst Du es ersetzen 

durch Aleppo... eine direkte Folge der verlogenen Politik von Bush und Blair die hinter jedem Haufen 

Sand in der nordafrikanischen Wüste eine Giftgasbombe vermuteten. Viel später stellte sich dann heraus, 

dass daran nichts war... jedoch der Weg für alle Nordafrikanischen Staaten ins Chaos war freigelegt... 

feigelegt war wohl auch der Weg um das Atlas Gebirge durch die Fracking - Methode mehr Öl und Erdgas 

abzuringen. CDU und SPD müssen bei den Wahlen im kommenden Jahr ersetzt werden. Die FDP ist auf 

dem besten Wege zu erstarken. Kleine Unternehmer und Arbeitgeber haben mehr Interesse daran den 

eigenen Staat zu erhalten, als arbeitslose Sozies, das dürfte einleuchtend sein... auch hier im Ruhrgebiet. 

Keiner aus den Reihen der SPD hate jemals daran gedacht, dass auch der Schuss nach hinten losgehen 

kann. Wenn sich nun Ausländer zusammenschließen, die sich nicht assimilieren wollen, dann ist es wohl 

nichts mehr mit einer Erhöhung der Mitgliederzahl in den Reihen der CDU und SPD. Stell Dir mal vor, 

JEDER MACHT SEINE EIGENE PARTEI auf. Dann können sich die SPD Leute ruhig ihr rotes T-Shirt 

anziehen und die blaue Schalke 04 Mütze aufsetzen. Auch das wird nichts nutzen, wenn der echte 

Ruhrpottler anfängt die Wahrheit zu kapieren... Die Naziphobie die Kraft und Baranowski hier im 

Ruhrgebiet vom Zaune gebrochen haben in 2014, hängt mir heute noch zum Halse raus. Dazu kommt dann 

noch die "Kultur des Heraushaltens" von NRW Justizminister Kutschaty, die allen Seilschaften in 

Gelsenkirchen - die OB Barnowski in seiner Zeit, als er das Amt des OB und des Stadtdirektors zusammen 

in einer Person bekleidete "einstielte". Heute verkommt das gesamte Ruhrgebiet in Korruption, weil 

Politiker mit Immobilienriesen und Medienriesen, wie auch Sportriesen korrumpieren. Also nochmals, 

damit Du es auch in Deiner lieben Art begreifst: "Jeder ehrliche Ausländer ist mir lieber als ein verlogener 

Sozie irgendwelcher Couleur, denn nicht nur in der SPD gibt es diese Sozies, deren Eigenschaften sich wie 

folgt festmachen lassen - durch Rufmord und Diebstahl habe ich es mehrfach selbst erfahren müssen - und 

das liest sich so... "Die roten Socken sind die allertreusten Steigbügelhalter der Globalisierer. Als 

vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse unterstützen sie indes die Massenmigration in den unteren 

Arbeitsmarkt und fördern somit Lohndumping, Lohnrückgang, Abbau von Sozialstandards, Armutsrenten, 

Zeitarbeit, Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, Geschichtsvergessenheit und leugnen am Ende sogar die 

eigenen Kinder und damit Volk, Nation und Kultur!" Auf dass die Zeiten auch hier im Ruhrgebiet wieder 

ehrlicher werden mögen ... aus Gelsenkirchen ein freundliches GLÜCKAUF! 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben · Bearbeitet 

 
Peter Tetschlag So macht es die USA 

 

 
 

Gefällt mir · Antworten · 1 Min 

 
Sieghard Tinibel ... und ich dachte es wäre nur angestrebt... da staune ich aber... Dir noch einen guten 

Abend... 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/942165072572164?comment_id=942186085903396&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/peter.tetschlag
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1189701794406952&set=p.1189701794406952&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1189701794406952&set=p.1189701794406952&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
Peter Tetschlag Grenze zu Mexiko 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
Sieghard Tinibel Ich dachte immer das sei planungsvorschlag von Trump... 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
 
Anita Hölscher  an Sieghard Tinibel 

9 Std. ·  

Hallo Siggi, was ist da los bei euch? 

Gefällt mir 

Kommentieren 

1 Sieghard Tinibel 

Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Nichts Besonderes, Anita - ein Virusbefall haut meine facebook-Aktivitäten 

durcheinander - kann mir auch nicht erklären, wie so etwas passieren kann... Damit man besser 

recherchieren kann binde ich jetzt die Historiker von den Gelsenkirchener Geschichten ein. Es geht mir um 

die Lügen der SPD und CDU - vornehmlich im Sport und am Versorgungsamt zu unserer Zeit. Auslöser 

des Ganzen ist der von der SPD an mir verübte Rufmord durch Michael Thomas Fath, verbunden mit dem 

korrumpieren en Verhalten der Rotthauser SPD unter dazutun unseres Oberbürgermeisters Frank 

Baranowski - mehr mit meiner Applikation Guten Morgen fcebook-team... bearbeite gerade die 

Applikation von www.Gelsenkirchenmarathon,de/app.htm klick es geht lediglich um die 

Wiederherstellung meines Rufes als langjährig tätiger, innovativer DOSB-Sportlehrer in unserer Stadt und 

darüber hinaus... 

Gefällt mir · Antworten · 6 Min 

 
Sieghard Tinibel www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 

 

 
 

dateien/images/logo6.jpg 

Der Vorläufer der 1. Virtuellen Sportschule zur REHA durch Sport, wurde "Auf der Reihe" nicht geduldet 

wg.… 

gelsenkirchenmarathon.de 

Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 5 Min    

 

 

Heir eine Antwort an die betreffende Person…   Sieghard Tinibel Danke für die Mitteilung, war keine böse 

Absicht und weiß auch nicht mehr genau was es war... vielleicht PN oder Anruf unter 0209 136181 
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https://www.facebook.com/
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möglich zur Richtigstellung unter uns ??? Ich verbreite Gedanken und Erfahrungswerte immer an mehrere 

Personen, denn ich habe unliebsame Erfahrungen im Sport mit Politikern aller Couleur gemacht. Niergend 

sonst wo, wird unredlicher gehandelt als in der Sportpolitik... und kleine Beckenbauer, Niersbach und Co. 

gibt es auch in der untersten Liga oder im Breitensport hier in Gelsenkirchen-Rotthausen. Vielleicht fühlst 

Du Dich angesprochen und ich wollte es bestimmt anders ausgedrückt haben.. O. K. Wir können eh nichts 

mehr daran ändern... aber sprechen kann man darüber.... facebook ist eigentlich nur "ein Thekengespräch 

ohne Kneipe" . Vor etlichen Jahren noch konnte man ganz gut mit den Themen einen unterhaltsamen 

Abend beim Bier gestalten... Heutzutage hat sich alles sehr, sehr gewandelt. Eines sollte man sich jedoch 

immer vor Augen führen und dementsprechend beherzigen: 

Wer auf facebook oder instagram oder twitter sowie auch auf dem Videokanal www.youtube.com 

herumlügt und falsch Zeugnis redet wider seinen Nächsten, den hat man schneller entlarvt, als ihm oder ihr 

lieb sein wird. Aus diesem Grunde findet man auch keinen Politiker hier auf facebook, der sich ernsthaft 

dieses Kommunikationsmittels bedienen möchte. Man muss schon ein grundehrlicher Typ sein, wenn man 

z. B. hier auf facebook bestehen will. Als ehrenamtlicher, langjähriger DOSB-Sportlehrer habe ich es 

eigentlich in jedem Sportverein – vornehmlich Fußball – mit vielen Politikern zu tun bekommen. Ich muss 

sagen, dass es kaum schlimmere Zeitgenossen gibt, als solche, die nur ihren Vorteil aus den Sportvereinen 

ziehen möchten und gerne im Focus des Interesses stehen möchten ohne sich körperlich anzustrengen... 

anders geht es kaum im Sport, wenn man Lorbeeren ernten will. So habe ich es in all den Jahren in den 

Vereinen, wie aber auch im Dienst am Versorgungsamt Gelsenkirchen, bei der Durchführung der 

arbeitsmarktpolitischen EU-Förderprogramme, sowie auch bei der Durchführung in den Anfangsjahren 

meiner Dienstzeit im SchwbG – Schwerbehindertengesetz - mit Weltmeistern der Diffamierung, um des 

lieben Vorteils willen zu tun bekommen. Das sollte an dieser Stelle erst einmal reichen. Wichtig ist mir 

insgesamt, dass eine immer verlogener werdende Gesellschaft wieder zur Aufrichtigkeit zurückkehrt. 

Wenn man Berichte vom jetzt zu Ende gegangenem, letzten Juristentag in Essen gelesen hat, dann weiß 

man aber auch, wie weit wir heutzutage von der Aufrichtigkeit entfernt sind... in diesem Sinne alles Gute 

und danke für die freundliche Bewirtung im "Haus Steinfurt". Ich hoffe, dass der nächste Geburtstag des 

Gelsenkirchenmarathon-Cooper nicht auf einen Trainingstag fällt und somit mehr Leute den Weg finden 

zum Gedankenaustausch unter aufrichtigen Sportkameraden. Im nächsten Jahr fällt der Gründungstag des 

GMC auf einen Samstag, den 16. Sept. 2017... das hört sich so an, als könnte man daraus ein wirklich 

kleines Herbstfest draus machen... vor allen Dingen, wenn das Wetter dann auch noch dabei mitspielt... bis 

dahin alles Gute, ob mit oder ohne Sport! 

 

           

 

YouTube  

Enjoy the videos and music you love, upload original content, and share it all with friends, family, and 

the… 

youtube.com 

 

Gabriel O Fara – ein liebender Vater und 
großartiger Sportler, gibt seinem Sohn etwas 
mit auf den Weg in punkto Herzensbildung! 

Querido Hijo Nacho Farah: Nunca abandones tus sueños a lo largo de la vida. 
Recuerda que si deseas algo con todas tus fuerzas y pones tu voluntad para 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2F&h=XAQFM45VU
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2F&h=zAQHRG6pj&enc=AZNbESoaBskCsJ1S1ZDzXNEjyc_Iil7FAQdorsqeqjCXOfQlCDw_fPxxwUFyYyMbUIEs-DNfMNmAPV9vsERw_hp10Y5ddyZ_dB8CnuTR4vxY18suwhaMs6x7Hw4woJP660w0CNHA1LIYGt101aBr0uda5kVLJJ4aXiiKLySwcldmsw&s=1
https://www.facebook.com/nachito.altacba
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conseguirlo, el Universo conspira a tu favor para que lo logres. Los valores humanos, 
la nobleza, la dignidad, la humildad y el corazón abierto al amor, son las riquezas del 
ser humano que llevan a la sabiduría. Los bienes materiales son efímeros. Recuerda 
siempre que cada golpe que da la vida, es un aprendizaje. Los sufrimientos y las 
alegrías pasan, a veces muy rápido, otras no... pero todo pasa. Este nuevo camino 
que comienzas a recorrer, tendrá algunas espinas, pero también inmensas 
felicidades. Estás preparado para recorrer este largo camino llamado vida. La duda 
es a veces necesaria, la esperanza es alivio, debes creer en tu fortaleza. Mi amor 
incondicional te acompañará siempre. Eres mi gran tesoro, te deseo éxito y 
alegrías... sobre todo paz, que seas libre. Pido a Dios que siempre te guíe y proteja. 
Te pido perdón por mis errores que te lastimaron. Gracias por enseñarme tanto. 
Gracias por colmarme de alegrías y gratificaciones. Gracias por ser tan excelente hijo 
y persona. Feliz cumple CAMPEÓN, te amo mucho, mucho, beso. 

Mein lieber Sohn Nacho Farah: Gib niemals deine Träume im Laufe des Lebens auf. 
Denk daran, wenn du etwas mit all deiner Kraft möchtest und legst deinen Willen 
hinein, um etwas zu erreichen, wird auch das Universum mit einer Verschwörung zu 
deinen Gunsten dafür sein, dass du es schaffen wirst. Die menschlichen Werte, der 
Adel, die Menschenwürde, Demut und das Herz offen für die Liebe, sind die 
Reichtümer des menschlichen Wesens, die dazu führen, dass die Weisheit immer in 
dir bleibt. Die materiellen Güter sind kurzlebig. Denk immer daran, dass es mit jedem 
Schlag etwas anderes gibt.  Das Leben, es ist ein Lernprozess. Die Leiden und 
Freuden wechseln sich ab und  passieren manchmal sehr schnell, andere wiederum 
nicht... aber alles passiert. Dieser neue Weg, den du anfängst zurückzulegen, hat ein 
paar Dornen, aber auch den riesigen Glückwunsch. Bist du bereit, diesen langen Weg 
zurückzulegen, namens Leben. Die Zweifel werden da sein, und manchmal ist es 
notwendig, doch die Hoffnung ist eine Erleichterung, so musst du den Glauben an 
deine Stärke erneuern. Meine bedingungslose Liebe wird dich stets begleiten. Du bist 
mein großer Schatz, ich wünsche dir Erfolg und Freuden... vor allem Frieden, dass du 
frei bist. Ich bete zu Gott, dass er dich immer leiten und beschützen möge. Ich 
entschuldige mich für meinen Fehler, der dich verletzt hat. Danke, dass du mir so viel 
gabst. Danke für die erst kürzlich mich Freuden und Perks. Danke, dass du so 
hervorragende Sohn und Person. Alles Gute zum Geburtstag, Champ, ich liebe dich 
sehr, sehr viel, Kuss. (Übersetzung ergänzt Tinibel). 
 
 

Gedanken über Rotthausens Pseudoregierung und einen 
Rufmord mit weiterer Verunglimpfung von Personen . 
 
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-
strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html#comments     
 

Solch ein kleines Bischen Recht hat Dennis74 mit seiner Betrachtung schon. Nur 
ganz so krass hätte er es nicht ausdrücken sollen. Die Herren sind tatsächlich 
eifriger für den Stadtteil Rotthausen am Ball, als die gewählte "Ortsteilregierung". 
Nach meinen Erfahrungen kann man allen erwähnten Herren nicht tatsächlich über 
den Weg trauen. Eigentlich hatte speziell ich, von mir selbst immer geglaubt, dass 

https://www.facebook.com/nachito.altacba
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html#comments
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html#comments
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ich ein ziemlich uneigennütziger Bürger Rotthausens sei, der einiges in unserem 
Stadtteil, sowie für unsere Stadt und weit über die Stadtgrenzen hinaus, in Sachen 
Sport bewegt hat (echt ehrenamtlich). Zumindest habe ich so viel bewegt, dass 
man mich nun neidvoll als "Nazi" tituliert, und auch sonst mit allerlei 
Rufmordversuchen von Seiten der "Pseudoregierung" mit Bürgerverein und 
Netzwerk, aber auch von Seiten der gewählten Politiker nicht geizt. So kann ich nur 
sagen, dass ich mich auf den kommenden sportpolitischen Wahlkampf im Mai und 
September 2017 schon jetzt freue. "Glück Auf!" 
 
Einkaufsmeile Karl-Meyer-Straße in Gelsenkirchen-Rotthausen | WAZ.de - Lesen Sie 
mehr auf: 
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-
in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html#plx877735412 
 
Dennis74s Worte veranlassten mich über die vier aufgeführten Herren 
nachzudenken. Wer diese Herren wie ich (71 Jahre) schon etwas länger kennt, der 
kann die Worte nur trefflich finden. Dass sie fleißig bemüht sind, den Ort in ein 
positives Licht zu rücken, ist erfreulich. Allerdings sollten die Herren nicht über das 
Ziel hinausschießen, und glauben Menschen kritisieren zu können, oder sie, wie in 
meinem Fall geschehen, zusammen mit der Bezirksregierung-Süd zu 
verunglimpfen, indem sie den an mir verübten Rufmord durch BB M-T Fath (SPD), 
mit ziemlich heuchlerischem Getuschel, durch weitere niederträchtige 
Bemerkungen verstärken. Wenn man in der " Rotthauser Pseudoregierung" 
erscheint, um etwas klar zu stellen, sitzen die "Regierenden" mit den gewählt 
Regierenden u.a. zusammen. Es ändert sich kaum etwas, denn alle sind 
Mundnehmer der GFW, dem Immo-Riesen am Ort, der die Richtung bestimmt. 
Netzwerk, Bürgerverein, ISG, Präventionsrat, SPD, CDU. In allen JP sind sie 
bedenkenswert vertreten. 
 
Heute zum Tage der Deutschen Einheit möchte ich nochmals Dennis74s Worte 
weiter ausführen. Es passt ganz gut zum heutigen Feiertag, denn der Zeitgeist hat 
sich nach der Vereinigung merklich gewandelt. Zur Verstärkung, um das simple 
Volk besser „im Griff“ zu halten, hat man in den Stadtteilen die Kräfte gebündelt, 
die ähnlich wie in Rotthausen von Mundnehmern der Lobbyisten gebildet werden. 
Netzwerke, Bürgervereine, Präventionsräte oder Interkulturelle Stammtische 
nennen sie sich. Die Herren im Bild des WAZ-Artikels werden bald wieder zu tun 
haben, denn der Herbstwind wird wieder Blätter und Papier in den Ecken 
zusammentragen, die Herr Gerecht dann ablichten kann und Herr Rabas teilt dann 
wieder mit, dass ein jeder vor seiner Tür kehren solle. Die selbst ernannten 
„Historiker“ sollten lieber einmal nachforschen woran es wirklich lag, dass die 
Unglücke auf der Zeche Dahlbusch - der Vorläufergesellschaft der GfW – erst 
geschehen konnten. Hier schon mal der Blick in FLE-Videos zu dem Thema Unglück 

http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html#plx877735412
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html#plx877735412


 

 35 

im Bergbau.   https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0  Dazu auch das 
Making of  https://www.youtube.com/watch?v=jlRwcV0rBek Zeitzeugen gibt es 
noch…      
 
Meine Gedanken zum Tage der Deutschen Einheit möchte ich vertiefen, weil ich 
mittlerweile gemerkt habe, dass die Kommentare, die die WAZ einmal veröffentlicht 
hat, so schnell nicht wieder aus dem Netz genommen werden.  
So weise ich auf den Mythos im Bergbau, erneut im Zusammenhang mit der von 
der GfW gestützten Pseudoregierung in GE-Rotthausen hin. Ein Video – bitte dazu 
auch diesen Link  https://www.youtube.com/watch?v=jlRwcV0rBek  in die 
Browserleiste Ihres Computers kopieren. Die Situation in Rotthausen ist 
bezeichnend für Gelsenkirchen. Korrumpierende Sozies aus den Reihen der SPD – 
nicht gemeint sind damit die ehrenwerten Deutschen Sozialdemokraten – 
unterwandern in Gelsenkirchen, Bildung, Sport und Rechtsprechung nicht allein. 
Falschspieler aus allen Parteien helfen dabei mit, obwohl die GE-SPD auch alleine 
genug Stimmen auf sich vereint, die eigenen Wünsche zu realisieren. So hat auch 
Dr. Beck von den Grünen seinen Teil dazu beigetragen, dass Projekte zum Wohle 
der sporttreibenden Bevölkerung im Süden Gelsenkirchens abgewürgt wurden. 
Schade finde ich in der Beziehung, dass Journalisten der WAZ leider nicht den Mut 
haben solchen Machenschaften auf der Spur zu bleiben. Meine FLE sollte für den 
Sport alleine dienlich sein, aber leider geht alles nicht ohne Politik. Ich hoffe, dass 
der HOMAMA im April 2017, entsprechend meiner Lebensleistung für den 
Gelsenkirchener Sport gewürdigt wird.   
 

Einer der Texte im Video, mit dem ich mich 
gegen die Naziverunglimpfungen des 
Rotthauser Netzwerks zur Wehr setze 
Mein Jugendfreund Manfred wohnte in  
unserem "Kleinen Haus". Daher kamen mir  
diese Erinnerungen in den Sinn, als ich  
jetzt kürzlich den Bericht von der Karl- 
Meyer-Straße in der WAZ las.  Als ich im  
Februar d. J. vom Tode meines  
Jugendfreundes erfuhr, mit dem ich als  
Kind durch Dick und Dünn gegangen war,  
verstärkte sich zu dem Zeitpunkt schon in  
mir der Wunsch, das Geschwätz innerhalb  
der Rotthauser "Quasselköppe" vom  
Bürgerverein richtig zu stellen. Dass man  
mich im gleichen Atemzuge in den Reihen  
des Bürgervereins, des Netzwerks und des  
Präventionsrates als Nazi betitelt und  
dieses auch noch hinter meinem Rücken  

https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0
https://www.youtube.com/watch?v=jlRwcV0rBek
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über mich und meine Familie verbreitet,  
bedarf nun so langsam einer  
Richtigstellung, denn das Bedürfnis sich zu  
profilieren wird in den Reihen der  
„Mundnehmer“ der GfW immer schädlicher  
für meinen Ruf und den Ruf meiner  
Familie. Ganz krass tun sich dabei die SPD  
mit den gewählten Bürgermeistern unserer  
Stadt hervor. Das sogenannte  
"Katzenhaus" war damals mit anderen  
Gebäudeteilen Zufluchtsort für manchen  
Naziverfolgten. Die Evgl. Pastoren Rüter  
und Käsemann - nach Letzterem wurde der  
Rotthauser Marktplatz benannt - er war  
mein Taufpastor - organisierten das Evgl.  
Netzwerk zur Rettung der Naziverfolgten  
mit Stratmann genannt Schulte-Mönting  
und weiteren Evgl. Bürgerfamilien.  
Unsere Metzgerei war ein Teil dieses  
Netzwerks. Heute kann ich es verstehen,  
denn von ähnlicher sozial emotionaler  
Intelligenz und Uneigennützigkeit sind  
nicht nur meine Cousine gegenüber der  
geschundenen Tierwelt, sondern auch ich  
geartet. Keiner kann seine Gene  
verleugnen – das weiß man nicht erst seit  
heute. Meine Uneigennützigkeit und  
Fairness  im Sport ist schon sprichwörtlich  
und dennoch mussten meine Widersacher,  
Mertmann, Beuting und Stachorra mit Fath  
und Baranowski, sowie auch Tax mein  
Lebenswerk im Sport zerstören.    
 
 
Ab und zu kommt sie immer wieder zur Sprache. Die Verunglimpfung des Namens 
meiner Familie scheint einigen Bürgern nicht wirklich aufgefallen zu sein. So äußerte 
sich jetzt kürzlich in einem WAZ-Bericht über die Karl-Meyer-Straße die "Pseudo 
Regierung" der Mundnehmer des GfW - Immobilienriesen am Ort, im 
Gelsenkirchener Vorort Rotthausen, innerhalb des Artikels in der Tageszeitung WAZ, 
über unser mittlerweile abgerissenes "Katzenhaus" der Erbengemeinschaft Tinibel. 
Keiner weiß, dass diese Tiere dort ursprünglich aus lauter Mitleid von meiner leider 
schon verstorbenen Cousine aufgenommen wurden, als etliche Tiere, von 
Taubenvätern vergiftet, auf unseren Hof taumelten und von meinen Verwandten dort 
teilweise gesund gepflegt wurden - wenn es denn überhaupt noch gelang. Hier der 
Link zu dem Artikel - bei Interesse bitte in die Browserleiste Ihres PC kopieren und 
die Kommentare dazu verfolgen...     
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-
strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html        
 

http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html
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Dieses Video habe ich nun so abgefasst, dass auch der Unverständigste es nun 
verstehen kann, warum es Menschen gibt, die am Gemeinwohl von schützenswerten 
Lebewesen mehr interessiert sind, als an Geld und Gut. Das Video kann auch 
vermitteln, warum ich als Sportlehrer uneigennützig die Jugendlichen und 
Erwachsenen über Jahrzehnte im Sport anleitete, und dabei im Endeffekt 
Neuerungen im Sport hervorbrachte, an die nie ein Sportlehrer je denken würde, 
weil dieses u.a. genau der sozial emotionalen Intelligenz meiner Familie entspricht. 
Diese Gene der Fürsorge gegenüber Mensch und Tier sind auch in mir vorhanden, wie 
mein jahrzehntelanges Engagement es im Sport und im Beruf beweisen. Die vier 
Herren, die sich hinter diesen Bericht durch ihre Ablichtung stellen, sind allesamt 
ebenfalls engagierte Menschen in der Gemeinde Rotthausen. Allerdings scheinen sie 
manchmal Äpfel mit Birnen zu verwechseln, und sich dadurch um Dinge kümmern, 
die sie selbst mehr in den politischen Focus rücken, als Ihnen das lieb sein kann. 
Denn mittlerweile ist herausgekommen, dass durch Lügen und Niederträchtigkeiten 
der Leute, denen sie selbst "die Stange halten", das Projekt des DOSB-Sportlehrers 
gegen Doping und Drogen im Sport zerstört wurde. Aber auch ein weiteres 
Engagement des Sportlehrers wurde im Kulturhauptstadtjahr 2010 durch 
Verunglimpfungen im Sportverein DJK TuS Rotthausen abgewürgt. Die BIG 
Krankenkasse Herne, schätzt den Wert eines Halbmarathons durch City und Park - in 
der Form, wie er von Sieghard Tinibel unentgeltlich für alle Sportler bald wieder am 
23. April 2017 durchgeführt werden wird auf 200.000, - €. Daran können sich nun die 
Zerstörer des Projekts, die Herren  Mertmann, Beuting, Stachorra mit GfW-Chef 
Herrn Wilhelm Tax  orientieren. Ebenso daran orientieren können sich auch Sieghard 
Tinibels Rufmörder, aus den Reihen der SPD-Rotthausen mit OB Frank Baranowski. 
Geht man bei allen Recherchen ganz zurück in die Anfänge des 1. Vorsitzenden 
Sieghard Tinibel, ab Mai  2001 im Fusionsverein DJK TuS Rotthausen, muss man 
auch die Anwaltskanzlei des Dr. Heescher in den Focus stellen, der es nicht gelang 
die Fusion unter Dach und Fach zu bringen, weil sich eine Rechtspflegerin am 
Amtsgericht permanent über Jahre weigerte, den fehlerhaften Fusionsantrag in das 
Vereinsregister am Gelsenkirchener Amtsgericht aufzunehmen. Die Anwaltskanzlei 
Dr. Heescher war damals selbst durch Gesamtvorstandsarbeit von der Pleite des 
Gelsenkirchener Trabrennvereins betroffen https://www.welt.de/print-
wams/article114909/Meya-macht-das-Rennen.html   Vielleicht liegt darin der 
Schlüssel zum Geheimnis der dazumal über mehrere Jahre nicht gelungenen 
Eintragung der DJK TuS Rotthausen ins Vereinsregister.   
Wie dem auch gewesen sei, für Sieghard Tinibel war es ein Tanz auf dem Vulkan, 
denn wie jeder weiß, ist bei fehlendem e. V. Eintrag der 1. Vorsitzende persönlich 
haftbarer Risikoträger aller Vereinsgeschäfte. Darunter fiel auch der Neuaufbau 
(nach Zerstörung durch Brandunfall) des Vereinsheims „Auf der Reihe“. Den 
Bauantrag dazu unterzeichnete Tinibel und wurde dadurch zum Bauherrn und 
alleinigem Risikoträger, (wie auch für die anderen Veranstaltungen einschließlich 
des Gelsenkirchenmarathon – klick dazu den folgenden Link  
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Excel/Int.Ge-Volkslauf-Risiko.xlsx  
 
weil es den Verein DJK TuS zu dem Zeitpunkt nicht als Juristische Person gab.  
Später stellte sich dann sogar heraus, dass dieses Vereinsheim einen 
allmorgendlichen „Quasselpunkt und Intrigenschmiede“ gegen die sportlichen 
Bemühungen Tinibels darstellte. So wie es heute noch im Vereinslokal des 
Bürgervereins Rotthausen, gegenüber des Rotthauser Marktplatzes, an der Karl-

https://www.welt.de/print-wams/article114909/Meya-macht-das-Rennen.html
https://www.welt.de/print-wams/article114909/Meya-macht-das-Rennen.html
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Excel/Int.Ge-Volkslauf-Risiko.xlsx
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Meyer-Straße Nr.47, weiterhin in ähnlicher Form durch Sportinsider aus der 
Laufsportszene ähnlich der Fall ist.   
 
Im Vorfeld des Rufmords im Wahlkampf 2014,  KAMEN IM JAHR 2010 NOCH 
AKTIVITÄTEN WEITERER „NEIDHAMMEL“ aus dem Verein DJK TuS hinzu, die ganz 
effektiv daran beteiligt waren das Projekt im Gelsenkirchenmarathon zu zerstören. 
Durch eine ungerechtfertigte Abmahnung Sieghard Tinibels, die sein Widersacher 
Beuting, durch einen weiteren Mundnehmer des Immobilienriesen GfW – der Name 
der Anwaltskanzlei ist bekannt – auf den Weg brachte, wurde dem Rufmord Tinibels 
durch die SPD Rotthausen mit Michael Thomas Fath, dann komplett Tür und Tor 
geöffnet. Die "Kultur des Heraushaltens" von NRW Justizminister Kutschaty (SPD), 
ließ dann solche Art von Korruption nicht nur in Gelsenkirchen zu, sondern 
augenscheinlich ist dies Bestandteil im gesamten Ruhrgebiet - vornehmlich Duisburg, 
Essen, Gelsenkirchen. Man sollte verfolgen, wie der Sport unter diesen Umständen in 
Gelsenkirchen mit dem Gelsenkirchenmarathon weitergeht. Vor allem darum, weil 
das Projekt inzwischen durch den Beisatz -  gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus – in der Ausschreibung erweitert wurde.  
 
Hier geht’s zu Video   https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw 
 

                                    

Besonderheiten um meinen facebook Geburtstag 
 

 
Sieghard Tinibel 

5 Std. ·  

Liebe Freundinnen und Freunde der runden Lederkugel und des 
gemäßigten Langlaufs, zur Erbauung von Körper und Geist durch 
abwechslungsreichen Outdoor-Sport. Meine Einstellung zum Sport 
hat sich auch durch das vermehrte Geldaufkommen in allen 
Sportarten nicht geändert. Nach wie vor gilt für mich: "Sport 
verbindet alle Menschen, bis Politik und Glaube, sowie das Streben 
nach sportlicher Dominanz und Geld, durch das Manipulieren der 
Leistungen mit Doping, Drogen und der dazugehörigen Kunst der 
Sportärzte, alle Sportler durch Lügen wieder auseinander dividieren! 
Bleibt also ehrlich und fair! Dafür steht meine Veranstaltung - Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf - seit 1985 und nach der diesjährigen, 
erfolgreichen Premiere des HOMAMA auch gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus!" 

Guten Tag lieber Sieghard. Ich meine du hast im Januar Geburtstag. 
Was ist denn nun Richtig? Gruß  

https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1120228311375985
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15:39 
Sicher ... das weiß man aber nicht bei facebook... ich habe ganz am 
Anfang, als ich facebook noch nicht einschätzen konnte, mein 
Geburtsdatum noch nicht Preis gegeben. Man kann ja nie wissen, 
was alles so mit unseren Daten geschieht... werde das mal bei der 
nächsten Gelegenheit korrigieren. Wenn man es aber so will ist der 1. 
Oktober im gewissen Sinne doch schon eine Art Geburtstag für mich. 
Im Jahre 1964 nach dem Erfolg im Sport mit dem Erringen der 
Meisterschaft für Reservemannschaften mit TuS Rotthausen, 
erkrankte ich Ende Juli des gleichen Jahres schwer an 
Blinddarmentzündung mit Durchbruch. Nach OP war ich drei Tage 
ohne Besinnung – heute trefflicher Koma genannt - zu der Zeit 
endete ein Blinddarmdurchbruch meist noch mit dem Tode. Ich hatte 
Glück - mit 50 Leucomycin-Spritzen hatte man mein Blut wieder 
sauber bekommen. (Dr. Wilken – Marien Krankenhaus Rotthausen). 
Heute ist das Medikament - damals die einzige Hoffnung in solchen 
Fällen - nicht mehr auf dem Markt, denn es bestand der Verdacht, 
dass sich die Wirbelsäule davon erweicht und sogar auflöst... frage 
mich nicht nach Details ich bin kein Mediziner... Egal, jedenfalls, als 
ich dann nach 6 Wochen KH - Aufenthalt und 14 Tagen Schonzeit 
wieder belastbar war, fing ich am 1. Okt. bei einem neuen 
Arbeitgeber in der Feldmark wieder an zu arbeiten - das Leben hatte 
mich wieder... so kann es gehen... also sagen wir einfach, der 1. Okt. 
war der Beginn eines neuen Lebens für mich... also auch eine Art 
Geburtstag. Erzähl das mal Deinen Leuten... ich glaube Ludger und 
Marion gegenüber habe ich schon mal davon gesprochen... O. K. dann 
schönes Wochenende und Grüße an alle... vom „Nichtgeburtstag“.    
 

 
Sieghard Tinibel 
2. Oktober 2013 ·  
Morgen ist Tag der Deutschen Einheit... 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=544677135597775&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
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https://www.facebook.com/photo.php?fbid=544677135597775&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
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Sieghard Tinibel Danke für Eure liked... Ich habe in Bezug darauf, das Scheitern des 
Gelsenkirchenmarathon in unserem schönen Rotthausen und Gelsenkirchen einmal 
näher betrachtet. Anlass dazu gab mir die "Rotthauser Pseudoregierung" mit dem 
Artikel in der WAZ über die Karl-Meyer-Straße. Da man mich aus den Reihen der 
Sozis als Nazi betitelt hat, bin ich weiterhin darauf erpicht, die Dinge richtig zu 
stellen. Bitte die Leserbriefe beachten unter diesem Link in derWesten 
http://www.derwesten.de/.../einkaufsmeile-karl-meyer... Tip von mir: Lasst Euch 
bitte nicht von den Politikern unserer Stadt verarschen - mehr dazu gerne immer auf 
gelsenkirchenmarathon    
 
 
 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.derwesten.de%2Fstaedte%2Fgelsenkirchen%2Feinkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html&h=KAQGv2oUi
http://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/einkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html
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Einkaufsmeile Karl-Meyer-Straße in Gelsenkirchen-Rotthausen 
derwesten.de|Von Inge Ansahl 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 9 Min 

 
Sieghard Tinibel Zu dem in diesem Artikel bezeichnetem Katzenhaus, welches zu 
dem Anwesen meiner Familie gehörte habe ich ein Video verfasst, das den 
unehrlichen Sozies - nicht die ehrenwerten Sozialdemokraten sind gemeint - 
näherbringen soll, dass hier in den schlimmen Zeiten Deutschlands Naziverfolgte, 
von einem Evgl. Netzwerk versteckt wurden, zu dem meine Familie mit weiteren 
Familien unter den Pastoren Rüter und Käsemann gehörte. 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

https://www.youtube.com/watch?v=tQzZJn4oJEc   
 

Alfred Steinhoff hat Verein "Bündnis Fulda stellt sich quer - gegen Rassismus"s Foto 
geteilt. 

10 Std. ·  

 

 
 

Formularbeginn 

Gefällt mir 

Formularende 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.derwesten.de%2Fstaedte%2Fgelsenkirchen%2Feinkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html&h=VAQG7yrnX&enc=AZN0rZ2w4f7n1crLrbg51S0im6RviKN9GnTC1qXOzx4-kcvLU6EkdqD1jlDSwsHlHoMKsoueXn460ypH_owHVh9tU_rCCtlsta8RO0CxbSFUNHGyfD8TAgg5CBaOGAlSqofuQp5ldVFWpF1TzCO__6vBU7DFgWt8oG_gVYpChSanFg&s=1
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?notif_t=like&notif_id=1475437269229995
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?notif_t=like&notif_id=1475437269229995
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?notif_t=like&notif_id=1475437269229995
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?comment_id=1123002981098518&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?notif_t=like&notif_id=1475437269229995
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?notif_t=like&notif_id=1475437269229995
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1121619271236889?comment_id=1123002981098518&reply_comment_id=1123005381098278&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.youtube.com/watch?v=tQzZJn4oJEc
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/Verein-B%C3%BCndnis-Fulda-stellt-sich-quer-gegen-Rassismus-922177714485462/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/1109469042422994/?type=3&hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/962940930494578
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/1109469042422994/?type=3
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/1109469042422994/?type=3
https://www.facebook.com/
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KommentierenTeilen 

10 10 

Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Genau, Alfred! Das würde und Deutschen nie einfallen aufeinander 

loszugehen, auch wenn der Preis für die Wiedervereinigung etwas zu hoch ist. Aber 

das verstehen jetzt noch nicht alle. Die Zeit die vor uns liegt wird zeigen, wie hoch der 

Preis für "Europas Lokomotive BRD" sein wird... 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=962940930494578&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/962940930494578?comment_id=963294260459245&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D


 

 44 

Frauke Petry - Unsere Bundeskanzlerin 

9. September ·  

Hamburg war mal eine christliche Stadt... Hier beschreien die Anhänger Mohammeds 

ihren Herrschaftsanspruch!  

Gebetsruf mitten in Hamburg.  

Mich hat's geschaudert 

Formularbeginn 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

KommentierenTeilen 

4 4 

Kommentare 

 
Formularende 

Annett Kestner Selber Schuld! 

Deutschland wird das erste islamisierte Land Europas! 

Sie wollten es, sie kriegen es! 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 19 Std. 

 

 
Jochen Niebelschütz hat geantwortet · 4 Antworten · 25 Min 

 

 
Sieghard Tinibel Ihr müsst nicht immer den gleichen Film hochladen.... als ob die 

Menschen dumm wären die hier auf facebook kontinuierlich nachschauen wo Hetze 

beginnt und wo Berichterstattung aufhört... 

Gefällt mir · Antworten · 17 Std. 

 
Jochen Niebelschütz Berichterstattung ist mittlerweile out, wir bekommen es ja von 

unseren Medien vorgemacht, auch dort wird nur noch gehetzt! Wir passen uns eben 

an!!! 

Gefällt mir · Antworten · 23 Min 

 
Ja, wenn Du das so betrachtest wirst Du wohl richtig liegen... ich weiß aber nicht so 

recht. Am besten wäre, wenn man im Mai hier bei uns in NRW die Rot-Grüne 

Koalition abwählen würde, denn ich glaube nicht, dass die jetzige Regierung wirklich 

im Stande sein wird das Bundesland NRW weiter nach vorne zu bringen. Ich denke 

eher, dass durch deren Blauäugigkeit schon viel zu viele Islamisten - also diejenigen 

die nichts Gutes mit Juden und Christen vorhaben - in unserer Mitte leben. Kann 

aber auch sein, dass ich nicht mehr weltpolitisch gesehen auseinander dividieren 

kann, was gut und was schlecht ist für Deutschland oder gar Europa. Manchmal habe 

ich das Gefühl, dass Erdogan bald allen Europäern wieder näherbringt was ein 

Vaterland bedeutet. Wenn die USA mit Russlands weiterhin Nordafrika 

bombardieren weil sie nicht wissen, wen sie treffen wollen oder sollten, dann werden 

https://www.facebook.com/petry.kanzlerin/?fref=nf
https://www.facebook.com/petry.kanzlerin/videos/1137637712991219/
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1289603424424397&av=100001664799607
https://www.facebook.com/annett.kestner?fref=ufi
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1289623714422368
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289623714422368&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz?fref=ufi
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1476106423349130
https://www.facebook.com/jochen.niebelschutz/posts/1289603424424397?comment_id=1289708161080590&reply_comment_id=1290297221021684&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
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noch mehr Flüchtlingsströme über die Türkei nach Europa kommen. Haben sie doch 

prima ausgedacht die Amis und die Briten... erst so tun als sein man ein Freund der 

EU, und wenn die EU dann zu stark wird, wird einfach Nordafrika durcheinander 

gewirbelt indem man die Führer der Staaten, wie damals Saddam entmachtet, und 

die Nachbarvölker der EU aufscheucht. Wenn es dann brennt so wie jetzt, machen die 

Briten den Schnellaustritt -Brexit- und die entstehende Belastung, die auch durch 

andere EU-Mitglieder aus wirtschaftlichen Situationen heraus noch verstärkt werden 

könnte, kann die EU sich dann wieder auflösen. Manchmal gehen solche Prozesse 

schneller als man es sich wünscht... hoffentlich halten alle EU-Staaten noch 

zusammen in der dann entstehenden Situation...    

 

Gedankenaustausch zwischen Sportlern die 
Verantwortung übernommen haben ! 

Ihr seid auf Facebook befreundet 

Ist zur Schule „Berufsschule für Technick und Gestaltung“ gegangen 

Wohnt in Gelsenkirchen 

27. Mai 13:50 

Danke für die FB-Freundschaft.... 

 
sehr gerne...danke für die mühe die sie für jugendliche machen,welche in zeiten wie 

diesen sehr wichtig ist,da es kaum noch anlaufstellen für die jugendlichen 

gibt.sport(fussball) immer wieder gerne  

 

Danke für Dein Kompliment, das hat eigentlich noch keiner so gemacht wie Du... ich 

hoffe, dass im kommenden Jahr mehr Leute zu meinem Gelsenkirchenmarathon 

kommen ... man braucht auch dabei nur 5.275 m laufen ... wenn man mehr nicht 

laufen will... Fußball wird dennoch immer die Nummer eins bleiben... 

11:25 

 
Hallo Hr.Tinibel, 

 
...ich bitte Sie höflichst den folgenden Text aufmerksam zu lesen und auch dies,wenn 

möglich an sämtliche Anlaufstellen,mögliche Ämter und Behörden,die uns hierbei 

unterstützen können zu verbreiten,oder auch uns vermitteln,sodass wir dies selber tun 

können...wir sind eine Truppe junger Männer,die durch Sport von vielen negativen 

Sachen weggekommen sind und versuchen gegenseitig uns eine Stütze zu 

sein...jedoch haben wir leider keinerlei finanzielle Unterstützung und sind auch 

ziemlich unerfahren,weil wir unsere Mannschaft erst vor wenigen monaten gegründet 
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haben...hierfür sind aber für die Basis eines Teams einiges,wie z.B:ein Satz 

Heim/Auswärtstrikots,Trainings/Spielbälle(andere Trainigsuntensilien etc.),ein 

Arztkoffer und noch viel mehr nötig,wir können unsere Spieler während des Spiels 

nicht ärztlich versorgen, weil vom Verband vorgegeben wird...die Wunden mit einem 

Verband in der selben Farbe der Trikots abzudecken,welches auch wieder Geld 

kostet...es klingt vielleicht äbermlich solche Sachen aufzuzählen,jedoch ist es leider 

Realität das auch Sport eine menge Geld kostet,wobei dies eine Anlaufstelle für 

Jedermann sein sollte, der nicht in Kriminelle-Kreise verwickelt werden will oder 

ähnliches...ja es ist ein ziemlich deutlicher und lauter Hilfeschrei eines Teams(einer 

Ersatzfamilie)die sich so den Sport leider nicht in Zukunft leisten können.Es wäre 

schade,als Tabellenführer aus solchen Gründen den Sport zu vernachlässigen zu 

müssen und bitten unsere "Heimat" Stadt Gelsenkirchen hiermit eine Truppe 

leidenschaftlicher Fussballer(Sportler) auf unserem Wege zu Unterstützen...ich bitte 

Sie nochmals höflichst drum uns zu helfen,da wir sonst niemanden kennen,der diese 

Beziehungen haben könnte...auch verstehen wir,wenn Sie die Zeit nicht aufbringen 

können,aber falls doch bitte ich Sie mich zu kontaktieren,oder uns einen guten Rat 

geben können wo wir Unterstützung auf unserem Wege bekommen könnten...meine 

Rufnummer lautet(0163/2145397)auch bin ich gerne für ein persönliches Gespräch so 

zeitnah wie möglich bereit und bitte Sie nochmals im Namen aller Sportler...von 

Sportler zu Sportler uns zu helfen Vielen Dank und mit herzlichen Grüssen Bahattin 

Temel. 

 

 

 

Lieber Sportkamerad, Du sprichst genau die Problematik an, die ich seit Jahrzehnten 

ehrenamtlich behandele und auf deren Verbesserung ich seit 1985 Jahr für Jahr 

gehofft habe. Nicht nur die Verbände, nein auch unsere Sportpolitiker haben bisher 

kein Verständnis für die Erkenntnisse eines ehrenamtlich tätigen - seit 1978 

lizensierten DOSB- Sportlehrers gezeigt. Ich betrachte mein Engagement als mein 

Lebenswerk im Sport, welches mir die Politiker Gelsenkirchens im Verbund mit 

falschen Sportkameraden der DJK TuS Rotthausen zerstört haben. 

Bezirksbürgermeister und Oberbürgermeister standen dabei mit weiteren 

Gelsenkirchener Bürgermeistern an vorderster Stelle. Einen Hinweis über das Unrecht 

an unseren Justiz-Minister in Düsseldorf hätte ich mir sparen können. Wenn man 

näher hinschaut ist das gesamte Ruhrgebiet in irgendwelchen Korruptionen 

verwickelt. Die Begehrlichkeiten wurden durch die Gelder der EU geschürt. Wenn 

Du mir jetzt Dein O. K. gibst, binde ich diesen Gedankenaustausch von uns Beiden 

als kleinen Artikel in mein FLE - Fußball-Laufen Extra ein. Geld habe ich selbst nicht 

zur Verfügung und habe schon mein Erbe so ziemlich für den Schutz der 
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geschundenen Kreatur (vergiftete Katzen) und für den aktiven Jugendschutz gegen 

Doping und Drogen im Sport aufgebraucht. Wenn Dir einer helfen kann ist es unser 

Sportriese FC Schalke 04 mit seiner Aktion "Schalke hilft". Wie gesagt mich selbst 

hat man unrechtmäßig abgemahnt und aus dem Verein geworfen und die Politik hat 

zugeschaut, weil sie es begrüßte, dass dadurch wohl ein lukrativer Wettbewerb für die 

GfW - Immobilienriese von Rotthausen - durch Mertmann, Stachorra, Beuting und 

Fath mit Rudowitz und Majewski entstanden wäre. Aufgrund der immer mehr 

entstehenden Korruption an meinem Wohnort zwischen Sportlern, Parteien und 

Netzwerkern mit den "Quatschbuden" Bürgerverein und Vereinsheim DJK TuS auf 

der Sportanlage, hat man mir und hängt mir weiterhin einen Rufmord an, der mich als 

Nazi bezeichnet. Das Letztere werde ich im Vorfeld des kommenden Mai zum NRW-

Wahlkampfthema machen müssen, denn sonst hören die Völker am Ort nicht auf, 

meinen ehrenamtlichen Ruf zu zerstören. Ich denke, dass ich so ziemlich der einzige 

Ehrenamtliche Sportlehrer nicht nur in unserer Stadt bin. Ich würde Dich ja gerne 

unterstützen, aber vielleicht kann das ja sogar unsere Ehrenamtsagentur in der 

Gelsenkirchener City, die wohl so ziemlich die Einzigen sind die für die Vermittlung 

von Ehrenämtlern bezahlt werden in ihrem Job eines Städtischen Beamten oder 

Angestellten. O. K. vielleicht gelingt es Dir an Mittel zu kommen... ich hingegen 

muss weiterhin selbst für den Unterhalt des Sports mit Unterstützung der 

Sportfreunde Bulmke sorgen. Viel Glück mit Gesundheit Dir und Deinen Kameraden 

weiterhin... 

 

Ende der Chat-Unterhaltung  

 

Gerne können Sie dies in Ihrem Artikel erwähnen und auch Ihnen wünsche ich 

weiterhin viel Erfolg auf Ihrem Wege...und bedanke mich im Namen aller für die Sie 

kämpfen und hoffe, das endlich der Staat aufhört uns Spielcasinos und Fastfoodläden 

vor die Nase zu setzen und damit aufhört uns gegenseitig aufeinander zu hetzen und 

vielleicht auch mal in Gesundheit, Sport, Kunst oder generell für die Kreativitäts-

entfaltung der Kinder investieren und Sie nicht wie potenzielle modernisierte 

Arbeitssklaven behandeln...echt traurig das ganze was Ihnen wiederfahren ist, aber 

das Gute nicht zu vernachlässigen macht eben den Guten aus. Vielen Dank Hr. 

Tinibel und weiter so  

Auch Dir wünsche ich weiterhin einen starke Rücken... ich lasse dann alles so 

einfließen... sei aber gewiss, die Raffgier und der Egoismus der scheinbar Sorge 

tragenden sind unermesslich. Aber vielleicht findest Du einen Förderer... ich kann 

nicht mehr als möglichst kostenfrei den gesunden Sport für alle anbieten. Danke Dir 

für die Aufmunterungen! 
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Sieghard Tinibel 
1 Std. ·  

Guten Morgen facebook taem, bitte gebt meine Grüße an alle Sportler und Freunde - 

auch in Brasilien, Argentinien mit Kanada und den USA weiter. Jeder möchte doch so 

nett sein, und ab und zu die Entwicklung des HOlocaust-MAhnmal-MArathon für das 

kommende Jahr verfolgen... www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm auch die 

Entwicklung der virtuellen Sportschule unter den folgenden Link zur Rehabilitation 

von Ex-Junkees durch Sport können alle gerne verfolgen und in ihren 

Sportorganisationen gleichfalls durchführen. https://www.google.de/search… 
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fing auch die krasse Unehrlichkeit im Sport an. Neue Arbeitsplätze schaffen auf 

Kosten der Sportkameradschaft durch deren Zersetzung geht auf Dauer nicht gut… 

gelsenkirchenmarathon.de    

 

5 Egi Salman, Murat Ardic und 3 weitere Personen 

1 Mal geteilt 

2 Kommentare 

Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Danke fürs liked Ullrich Hentschel, Egi Salman, Murat Ardic, Jörg 

Wieners, Bernd Dathe und Bahattin Temel .... ich freue mich, dass ihr mein für mich 

ziemlich anstrengendes Engagement, mit einem Daumen hoch gewürdigt habt. Nun 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1131817210217095
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=GAQEJEbGG&enc=AZMQmlkrR7-R3VEsKZPRh19XFSlCbjVfhzYwAElFLUxIajqJWcKamK0BsKW8SCvh4pcHR4xS2JD3djbT9NCstDCloCHKPPjCD1hD8UDdv2dw88e5LWwCTSs0AStidRFUImOmikkQHZIoEjJ9YXDwqPD4tOGlZwr_XLIPCi4WmkkA0KLXjqB3_CEt5OFX_1iUAH-sTkMvZ-8wYG27nz4K9zl9&s=1
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1131817210217095&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1131817210217095
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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sind es bald 32 Jahre her, wenn man auf die Anfänge meines Engagements blickt. 

Von damals bis heute haben mich so ziemlich viele Menschen verarscht, die glaubten 

echte Sportler zu sein und zudem auch noch glaubten cleverer zu sein, denn statt 

Menschlichkeit im Sport hatten sie nur Eurozeichen im Sinn. In der Ausübung meines 

Berufes bei der Umsetzung der arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme der EU, im 

Dienste der Bezirksregierungen Düsseldorf und Münster, erfuhr ich einmal ein großes 

Lob meiner Vorgesetzten Frau Susanne G. Ich wurde von ihr aufgrund meiner 

unermesslichen, sozial emotionalen Intelligenz gewürdigt. Heute weiß ich, was das 

wohl zu sein scheint. Damals konnte ich ihr Lob in den Worten noch nicht so auf 

mich übertragen. Ich denke es ist ein Teil der Gene bei allen Menschen die so geartet 

sind, und lässt diese Menschen nicht ruhen, bis die durch ein Handeln angestrebte 

Gerechtigkeit, für diese Menschen erreicht worden ist, denen Unrecht geschah. Ich 

glaube, dass man das so versteht... der eine mehr der eine weniger. Seid bitte so nett 

und seid für die Sache gegen Doping und Drogen, sowie gegen Ausländerfeind-

lichkeit und Antisemitismus, gegen Gewalt und Korruption, die Multiplikatoren in 

Eurem jeweiligen Bekanntenkreis. Der Sport alleine ist lange schon entgleist, darum 

lasst uns zurückkehren zum ehrlichen Sport, der nicht vom Gelde, sondern von der 

Kameradschaft getragen wird... zumindest in den bodenständigen Vereinen, die 

unfaire Menschen sofort aus ihren Reihen aussortieren. In diesem Sinne wünsche ich 

allen viel Erfolg - auch in der angestrebten Fitness - bei der Ausübung Eures Sports... 

www.gelsenkirchenmarathon.de/app.html Der nächste Gelsenkirchenmarathon findet 

am 23. April 2017 statt... eine Online-Anmeldemöglichkeit habe ich gestern mit 

meinen sportlichen Mitstreitern in einer kleinen Sitzung ausgearbeitet. Horst Launert 

und Peter Gbur sind für eine Aufrechterhaltung der kostenlosen Meldepunkte bei 

Graziella Eis dem Sportlerstammtisch am Hans-Sach-Haus sowie in der 

Rosenapotheke Gelsenkirchen jeweils im Kirchviertel der Stad am Heinrich-König-

Platz gelegen. Allen sportliche Erfolge am heutigen Sonntag. Ich schaue einmal, was 

die A-Jugend des FC Schalke 04 gegen den VfL Bochum nachher so erreicht... 

Sportgruß von Sieghard Tinibel . 
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Kalli und Det  am Rande des Spiels der Schalker Jugend gegen den VfL Bochum 
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Trainer Gbur: JSG DJK Rotthausen/Feldmark mit neuen Trainingsanzügen…  
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Viele Zuschauer bei dem Spiel der 
Schalker A-Jugend gegen VfL Bochum 

 
 

Luther – Die Geschichte des Reformators am 30. 10. 
Im Gemeindehaus der Evgl. Kirchengemeinde in 

Gelsenkirchen-Rotthausen, Schonnebecker Straße. 
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Von Sieghard Tinibel 
 
Allen Politikern Gelsenkirchens sei hiermit angeraten etwas vorsichtiger über 
Menschen zu sprechen deren Lebenswerk sie beneiden und es gar nicht 
nachvollziehen können wie viele Gedanken sich Führungskräfte im Sport machen. 
 

Z. B., wenn Sie einen Fußballbundesligaverein 
heutzutage führen, ist das wie Krieg. Ein Krieg der 
Verdrängungsmechanismen erfordert die krank machen 
können. Ein typischer Beweis dafür, dass das zutrifft ist 
nicht nur Rudi Assauer. Auch das Burnout-Syndrom, das 
Ralf Rangnick entwickelte ist Beweis genug. Bleibt man 
bei dem Begriff Krieg, kann man sich lebhaft vorstellen, 
welche Folgekosten die Massen der Flüchtlinge den 
Sozialstaaten Europas bereiten. Unsere Eltern konnten 
damals nicht auf Unterstützung, weder nach 14/18 noch 
nach 1945 hoffen. Da heute so manche Unterstützung 
erschlichen wird, mag wohl auch dann später, wenn der 
Unterhalt nicht mehr reicht, werden wohl auch Anträge 
nach den geltenden Gesetzen gestellt, die diese 
Kriegsleiden in der Psyche der Refugees berenten.    
 
Weiterer Schriftwechsel, um zu dokumentieren wie umsichtig ich beim Aufbau über 
Jahrzehnte mit dem Gelsenkirchenmarathon gegen Doping und Drogen umgegangen 
bin. Wer jetzt noch in politischen Kreisen Gelsenkirchens den Rufmord an mir 
aufrecht halten kann, sollte aufgefordert werden dazu Stellung zu nehmen, denn 
eine Entschuldigung habe ich bis heute von der Rufmord-Clique in der Rotthauser 
Bürgerschaft nicht bekommen.  
 
 

Alle Bürger Nordrhein Westfalens sollten sich schon jetzt auf 
den Wahlkampf im kommenden Mai einstimmen, damit etwas 
mehr leute zur Wahlurne schreiten als in den Jahren zuvor. 
Sehr wichtig ist dabei, dass die grün rote Koalition gebremst 
wird, denn sie hat sich auch nicht wirklich gegen die 
Bevormundung aus Berlin gewehrt. Man sollte auch überlegen, 
ob eine weiße Partei gegründet wird, die sich zum Ziel mach 
auf ein gemeinsames Europäisches Vaterland hinzuarbeiten. 
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http://www.spiegel.de/spiegel/print/d-41784469.html    
 

 
 
 
Nachträglich eingefügt von Sieghard Tinibel.  Eingetragen am 22.12.2015   Es gibt 
einen plausiblen Grund dafür, dass der SPD Politiker und  Bezirksbürgermeister 
Gelsenkirchen-Süd Michael Thomas Fath,  mich als krank bezeichnet. Hier ein 
Erklärungsversuch… 
 
Meiner Erkenntnis nach muss es eine Schutzfunktion für das Gehirn geben, die dafür 
verantwortlich ist, dass bei erhöhtem Dauerstress, solch eine Art Alzheimer 
ausgelöst wird. Diese Erkenntnis sammelte ich beim Durchlesen einzelner Anträge 
nach dem BVG  im Versorgungsamt Gelsenkirchen, die mich wegen der 
unerklärlichen Erkrankung meiner Mutter – ähnlich wie Alzheimer -  von Anfang an 
im Versorgungsamt (ab 01/1977) interessierten. Alle Antragssteller die 
Gedächtnisstörungen entwickelt hatten und diese beklagten, führten diese auf die 
Erlebnisse im letzten Krieg zurück. Man sprach meist vom „Bombenkrach“ und 
Angstzuständen im Luftschutzkeller, während der Bombardierungen des 
Ruhrgebiets. Mit psychischen Verdrängungsmechanismen bekämpften die Leute ihre 
traumatischen Zustände (allgemein aktenkundig im Versorgungsamt Gelsenkirchen), 
die sensiblen Naturen erhebliche Störungen der Gesundheit bereiteten, weil sie wohl 
unbewusst in das Unterbewusstsein als bleibendes Erlebnis eingegraben sind oder 
waren. 
 
Meine Mutter, Margarete Tinibel, litt unter ähnlichen Symptomen. Dass man dafür 
einen Antrag nach dem BVG stellen konnte, entzog sich aber noch den Kenntnissen 
meiner Familie. Auch als ich meiner Mutter damals davon berichtete, dass es so 
etwas gibt und wir wohl durch das BVG die finanzielle Notsituation etwas abfedern 

http://www.spiegel.de/spiegel/print/d-41784469.html
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konnten, wollte sie nichts davon wissen und begab sich deswegen auch nicht in 
ärztliche Behandlung, Man wurde zu der Zeit noch vor-schnell als geistesgestört 
betrachtet – nicht nur durch den Volksmund - und auch eingestuft. 
 
Meine Mutter besuchte die Höhere Mädchenschule in Essen-Kray (Lyzeum). Vor den 
Kriegswirren war sie gelernte Buchhändlerin und spätere Bibliothekarin. Sie 
beherrschte zwei Fremdsprachen spielte Orgel und Klavier – auch in Rotthausen in 
einem Cafe, um mit mir ohne Vater über die Runden zu kommen. Kulturell betätigte 
sie sich auch in der Kirchengemeinde am Wohnort Rotthausen, da sie, wie alle 
Mitglieder meiner Familie auch ziemlich religiös war. Sie arbeitete vor ihrer 
Niederkunft – ich war das einzige Kind – bei der Commerzbank in Gelsenkirchen.  
 
Allerdings wurde sie aber wegen Ihres Missgeschicks der vorehelichen 
Schwangerschaft mit mir in der Rotthauser Kirchengemeinde und in der 
Bürgerschaft ziemlich verunglimpft. Als zusätzlichen Stressfaktor kann man noch 
hinzufügen, dass sie auch durch meine uneheliche Geburt, sehr unter dummen 
Rufschädigungen aus der Bevölkerung  litt. Ich habe das als Kind teilweise noch gut 
in Erinnerung, wenn ich an der Hand meiner Mutter durch unsere Straßen am 
Wohnort zum Kindergarten oder zum Einkaufen ging. 
 
Einer neuen Studie  über Alzheimer zufolge, kann es durchaus sein, dass man unter 
gehäuften Stressfaktoren erkrankt. Von dem Lebenslauf meiner Mutter her 
betrachtet, fanden sich keine Anzeichen einer geistigen Erkrankung – so wie auch 
nicht in unserer gesamten Familie, die wohl ziemlich sensibel auf Unflätigleiten 
reagierte, aber ansonsten vorbildhaft als mittelständisches Unternehmen, wohl 
gelitten in der Gemeinde Rotthausen war.  
 
http://www.heilpraxisnet.de/naturheilpraxis/studie-staendiger-stress-kann-
ausloeser-von-alzheimer-sein-2015121451761 
 .  
 
Auch in der Familie meines Vaters, Herrn Leopold Fertl,  gab es keine 
Geisteskrankheiten. Im Gegenteil. Meine Halbschwester Barbara Fertl bekleidet 
heute noch – obwohl über 80 Jahre alt - einen Lehrstuhl für Atomphysik an der 
Universität in Wien. 
 
In Anbetracht der Erkrankung des Managers Rudi Assauer vom FC Schalke 04, 
könnte man ansonsten einen ähnlich dauererhöhten Stressfaktor als 
Erkrankungsursache herbeiziehen. Im Haifischgbecken – Fußball-Bundesliga – muss 
man wohl so manches an die Nieren gehende Erlebnis verdrängen. Abgebrühten 
nicht so sensiblen Menschen gelingt das wohl.    
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Der nachfolgende Schriftverkehr ermutigte mich - auch durch die 
Mitgliedschaft des Herrn Dr. Busch in meiner Leichtathletikabteilung -  
später dann die Gedanken für eine Laufsportakademie zu erörtern. Das 
passte aber nicht in die Planungen der GE-SPD und wurde von dem 
grünen Sozie Dr. Beck im Jahre 2010 dann abgewürgt. Dazu habe ich 
noch Bildmaterial und Protokolle von Frau Julia Trippler aus dem 

http://www.heilpraxisnet.de/naturheilpraxis/studie-staendiger-stress-kann-ausloeser-von-alzheimer-sein-2015121451761
http://www.heilpraxisnet.de/naturheilpraxis/studie-staendiger-stress-kann-ausloeser-von-alzheimer-sein-2015121451761
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Gesundheitspark Nienhausen 2008. Auch hierbei spielte die GfW eine 
Rolle, da sich Beuting wie ich später erfuhr bei vielen Ärzten mit 
Zuwendungen bezüglich des Brustkrebslaufes Dr. Abdallah beliebt 
machte. Dafür fand man bei Siegerehrungen oftmals lobende 
aufschlussreiche Worte. Deshalb aufschlussreich, weil Beuting deswegen 
wohl auch 2010 nach der Abteilungsführung griff, ohne dabei zu 
berücksichtigen, dass er gar keine Sportlehrereigenschaften nachweisen 
kann, und auch keine Zeit haben konnte für solch eine aufwendige 
Arbeit. Möglicherweise auch für seinen Spezi Mertmann ein Grund, mich 
von meiner sportlichen Aufgabe im Verein zu trennen durch Hinauswurf 
aus dem Verein DJK TuS Rotthausen. Schade, dass die Journaille hier vor 
Ort wenig Mut besitzt, denn ich habe öfter auf die Missstände in 
Gelsenkirchener Amtsstuben hingewiesen. Hier nun der Schriftwechsel 
mit Dr. Elmar Busch zu der Thematik: 
   
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Busch, Elmar W. [mailto:busch@evk-ge.de] 
Gesendet: Dienstag, 24. März 2009 09:29 
An: sieghard.tinibel@arcor.de 
Betreff: Neurolauf 
 
Sehr geehrter Herr Tinibel, 
  
vielen Dank für die Unterstützung für unseren Neurolauf am 9.5.09 
 Für Ihre Website schlage ich folgenden Text vor: 
  
1. Gelsenkirchener Neurolauf zur Unterstützung neurologischer Selbsthilfegruppen 
9. Mai, Heinrich-König-Platz, Anmeldung T: 160-1501, neurologie@evk-ge.de 
  
Einen Link schicke ich später. Herrn K. versuche ich heute zu erreichen. 
  
Mit herzlichem Gruß, 
  
Busch 
  
 
Priv.-Doz. Dr. med. Elmar W. Busch, F.A.H.A. 
Chefarzt der Klinik für Neurologie 
und klinische Neurophysiologie 
Evangelische Kliniken Gelsenkirchen 
Munckelstr. 27, 45879 Gelsenkirchen 
T: 0209/160-1501, M: 0173/2552541 
busch@evk-ge.de 
www.evk-ge.de 
  
Prima Herr Dr. Busch, 

mailto:neurologie@evk-ge.de
mailto:busch@evk-ge.de
http://www.evk-ge.de/
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vielen Dank für Ihr Vertrauen. 
  
Ich denke, dass ich auf dieser Basis viel Aufmerksamkeit für den Neurolauf am 9. 5. auf meiner 
Webpage www.gelsenkirchenmarathon.de erzeugen kann.  
Dabei denke ich, dass sich das Ev. KH auch in die Gesundheitskampagne der Rosen-Apotheke 
einbinden lässt. 
  
Nordic-Walking könnte ein Teil der Therapie sein, die sie Leuten zur Vorbeugung von 
Schlaganfällen aber auch zur REHA nach erlittenen Schlaganfällen zukommen lassen könnten. 
Vielleicht macht es sich ja auch bezahlt, wenn Sie mit der Rosen-Apotheke in der Beziehung in 
irgendeiner Form der Ernährungsberatung und Bewegungstherapie zusammen arbeiten würden. 
  
Der Revierpark Nienhausen will sich in ähnlichem Betätigungsfeld als Gesundheitspark einen 
Namen machen. Wir von der Laufsportgruppe der DJK Turn- und Sportfreunde 1910 Rotthausen 
machen uns in ähnlicher Form Gedanken das Laufsportangebot in unserer Abteilung zu 
erweitern. 
  
Zunächst unterstütze ich Sie gerne mit der Bereitstellung der Startnummern und der 
Sicherheitsnadeln zur Befestigung auf der Brustseite. Sie müssen sich aber vorher natürlich im 
Klaren sein, ob dieser Lauf mit einer Zielzeiterfassung einher geht oder ob er ein Sponsorenlauf 
ohne "Zeitdruck" sein soll. Letzteres würde ich empfehlen, da der Gesundheitssportcharakter 
besser durchkommt. Aber so wie Sie möchten...nur kann ich Ihnen bei einer Auswertung des 
Laufes nicht helfen, da unsere Kapazitäten momentan schon überstrapaziert sind. 
  
Auf www.gelsenkirchenmarathon.de werden Sie bald eine Art der Sensibilisierung der Sportler 
und Nichtsportler für Ihren Lauf finden. Die Verlinkung teilen Sie mir ja noch mit. 
  
Ansonsten hätte ich noch eine Bitte. Wenn dieser Lauf stattgefunden hat und Sie zufrieden mit 
unserer Unterstützung waren, sollten Sie für unsere Laufsportabteilung die Werbetrommel 
rühren indem Sie darauf hinweisen, dass man/frau - natürlich auch Sie Herr Dr. Busch - sich 
jederzeit dieser Abteilung anschließen kann. Somit entsteht auch nicht der Konkurrenzgedanke 
in Sportlerkreisen, denn im Moment müssen kleine Vereine wie der unsrige sich gegen die 
Übermacht der DFL  (Sonntagsanstoßzeitpunkt parallel mit den Amateuren) erwehren. Jede 
Mitgliedschaft in unserem Verein macht daher doppelten Sinn. Sie stärken den Sinn des 
Sportvereins und sensibilisieren als Mediziner gegen die aufkeimende Dekadenz in allen 
Altersgruppen der Wohlstandsbevölkerung. 
  
Sportliche Grüße (auch bitte an meine Cousine Frau Dr. Kivel) von 
Sieghard Tinibel   
 
 

7 Minuten um wach zu werden:  
Ein herausragender Beitrag - mit erschreckendem Inhalt! 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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MONITOR vom 20.10.2016 - Sendungen - Monitor - Das Erste 
Dass Hillary Clinton die nächste US-Präsidentin wird, gilt inzwischen fast als sicher. 
Angesichts der Auftritte ihres Widersachers Donald Trump spricht aber… 
www1.wdr.de|Von Andreas Thenhaus 
Wow 
Kommentieren 
Teilen 
1 Sieghard Tinibel 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Klar, die Waffenlager der USA sind zum Bersten gefüllt und die 
Aktionäre rufen nach Dividende... Trump ist die bessere Lösung für den 
Weltfreiden... selbst wenn er im Falle eines Sieges, mit Putin und Erdogan im 
Bunde, den Europäern beibringen wird, wie wertvoll es ist, ein einig Vaterland zu 
haben, für das es sich lohnt zu engagieren. Franzosen, Italiener, Holländer, 
Spanier und Belgier etc. müssen sich mit Deutschland vor Augen führen, dass 
Europa ihr gemeinsames Vaterland werden muss. Das ist eigentlich leichter zu 
realisieren, als man es annimmt. Die aktiven Politiker müssen nur ihre Eitelkeit, 
und den starrsinnigen Egoismus in der Beziehung ablegen. Wird Europa nicht zum 
gemeinsamen Vaterland aller Europäer erklärt, wird die restliche Welt nicht mehr 
lange zusehen, wie einer der stärksten Wirtschafts- und Kulturräume, als zu großer 
Konkurrent auf dem Weltmarkt in allen Dingen - sogar bis zur Raumfahrt - 
weiterhin existieren darf. Alsdann wird dieser gemeinsame starke Raum 
auseinander dividiert indem man alle Afrikaner auf den Fluchtgedanken bringt. Wie 
das gelingt haben Briten und Amis gezeigt, als man hinter jeder Düne in Saddams 
Reich eine Giftgasfabrik ins Gespräch brachte. Also "Freude schöner Götterfunke", 
es wird Zeit, dass er die Herzen der Europäer beherrscht, und nicht der weniger 
intelligenten Herzensbildung der Sozies unterliegt. Noch ein Spruch: "Mit Herz und 
Verstand für ein Europäisches Vaterland!" 

http://www1.wdr.de/daserste/monitor/sendungen/hillary-clinton-146.html
http://www1.wdr.de/daserste/monitor/sendungen/hillary-clinton-146.html
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww1.wdr.de%2Fdaserste%2Fmonitor%2Fsendungen%2Fhillary-clinton-146.html&h=3AQFy8SgW&enc=AZMtERMOpEJYeY1RM7KKYgMoY3Up7izyNSsVtxlfjR4oxUYJdukgD2Qp6RofcDnkg6YO0Taq2KTW3qvi0RlkHnN6pwCfNpMgpiYfQvb6PbmBkxj18nLilSOUqKadQkAYgaRfvEXcbkiqZnn6Ah43QlupO3KIWwMOFzBa_JGxkge_-3vEhmJLzz80rRIwqtYyodA2WeQcKEX0TKjDzutta20v&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1097855003616337&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Gefällt mir · Antworten · 2 Min 

 
Peter Tetschlag hat Hajo VTs Beitrag geteilt. 

13 Std. ·  

 

 
 

Kassel: Weihnachten in Kitas fällt aus – Grüne drohen Eltern mit Strafanzeige | anonymousnews.ru 

DeutschlandKassel: Weihnachten in Kitas fällt aus – Grüne drohen Eltern mit Strafanzeige Von 

Anonymous - 19. Oktober 2016 0 20 Weihnachten 2013 in einer… 

anonymousnews.ru|Von Anonymous 

Gefällt mir 

KommentierenTeilen 

1 1 

Kommentare 

 
Renate Sowa da kann ich nur sagen-----Pfüüüüü 

Gefällt mir · Antworten · 12 Std. 

 
Elke Widdra Wuerde meine Kinder sofort aus der Kita nehmen , wenn die sich das von den Gruenen 

vorschreiben lassen 

Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 

 
Sieghard Tinibel Rot-Grün im Mai in NRW abwählen... im September kann man dann auch in Kassel 

seine Meinung bei der Bundestagswahl kundtun als Wähler. Mehr kann man dazu nicht sagen... Alle 

Menschen bemühen sich um eine gemeinsame Kultur, und dann gibt es immer noch welche, die sich mal 

in Szene setzen wollen in ihrer kurzen Legilaturperiode... Schade, dass es keinen Martin Luther mehr gibt. 

500 Jahre ist es her, dass sich jemand traute gegen den Staat zu opponieren... 

0:00 

 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 5 Min 

 
Sieghard Tinibel Schauspiel in Gelsenkirchen Rotthausen am 30. Okt. 2016 im Evgl. Gemeindehaus... 

45884 GE-Rotthausen 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1097855003616337?comment_id=1098852516849919&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/peter.tetschlag?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/hajo.vt?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/hajo.vt/posts/1129642337151913
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1223445994365865
http://www.anonymousnews.ru/2016/10/19/kassel-weihnachten-in-kitas-faellt-aus-gruene-drohen-eltern-mit-strafanzeige/
http://www.anonymousnews.ru/2016/10/19/kassel-weihnachten-in-kitas-faellt-aus-gruene-drohen-eltern-mit-strafanzeige/
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.anonymousnews.ru%2F2016%2F10%2F19%2Fkassel-weihnachten-in-kitas-faellt-aus-gruene-drohen-eltern-mit-strafanzeige%2F&h=YAQHLDngo&enc=AZOWy-3CZj4N_akxHMMapjNe8yyihcCl1ZmbXIpwUWbGh_K4133wbdgresEWorMa4qTjvec8Fvc_i5Q5U2rgrhsnLOOAWdypsJ_u9GuPdrv1UeKKndRHBRorQIYvVqk6ygoV9n9v19JFdC3ea3RUll8YwWKeAHZUg3PwcBoVbYS3FweFdJ-h3UG_eftak7tPgT_8Ts4ydXUrGgjYHgfw-pQO&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1223445994365865&av=100001664799607
https://www.facebook.com/renate.sowa?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1223445994365865?comment_id=1223479287695869&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/elke.widdra.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1223445994365865?comment_id=1223663291010802&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1223973067646491
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1223445994365865?comment_id=1223973067646491&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1223445994365865?comment_id=1223974580979673&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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„Eine Sportveranstaltung von 
Sportlern für Sportler !“  

Damit es in Gelsenkirchen nicht so wird 
wie beim Dortmunder Parksport… 
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Nach 50 Jahren ist Schluss: Dortmunder Parklauf gehört der Geschichte an.  
 

 

Oliver Ruhrig 
24. Oktober um 18:19 ·  

Nicht drohen. MACHEN!!!    

 

 
Italien droht mit der Errichtung von Mauern gegen Flüchtlinge 
Italien droht der EU: Wenn das Land nicht höhere Schulden machen dürfe, werde man, wie 
Ungarn, Mauern gegen Flüchtlinge und Migranten errichten. 
deutsche-wirtschafts-nachrichten.de 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
KommentierenTeilen 
19 19 
3 Mal geteilt 

https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207
http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2016/10/23/italien-droht-mit-der-errichtung-von-mauern-gegen-fluechtlinge/
http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2016/10/23/italien-droht-mit-der-errichtung-von-mauern-gegen-fluechtlinge/
http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2016/10/23/italien-droht-mit-der-errichtung-von-mauern-gegen-fluechtlinge/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1209993852372207&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1209993852372207
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Kommentare 

 
Angelika Lafeld SUPER !!! Sollten ALLE Länder machen um Ihre Grenzen zu schützen !!! Aber 
auch was von Deutschland nun doch da hin will ? könnten ja doch unsere Einwanderer sein , die 
ja nicht von den anderen Ländern gern gesehen wird bzw. die wollen nun mal Nicht d...Mehr 
anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 4 · Gestern um 10:00 

 
Roswitha Benscheidt vollkommen berechtigt. Habe auch nach dem Grund gesucht und bin zu der 
Überzeugung gekommen; der Verlust von Verstand und Vernunft, um nicht zu sagen, absolute 
Unfähigkeit, die Interessen eines Volkes zu vertreten. Es ist unverantwortlich, solche Leute 
weiter im Amt zu lassen. So etwas wie jetzt hat es NOCH NIE gegeben. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 17 Std. 

 
Roswitha Benscheidt Hoffentlich sind es nicht nur Sprüche und es folgen Tatsachen. Es wäre gut 
für den Starrsinn unbelehrbarer Politiker. 
Gefällt mir · Antworten · 3 · 17 Std. 

 
Sieghard Tinibel Die EU wird daran zerbrechen. Ein Austritt folgt dem anderen, wenn nicht 
schnellstens dafür gesorgt wird, dass in den Kriegsgebieten der Friede einzieht und die hier 
stationierten Flüchtlinge wieder zurück geführt werden, damit sie ihr Land aufbauen können. Es 
regt sich in mir der Verdacht, dass es nur um eine Schwächung der EU geht, indem man mit 
Bomben alle Völker in Richtung Europa treibt. Es stellt sich die Frage: "Wer könnte ein Interesse 
daran haben, dass der Wirtschaftsraum Europa geschwächt wird? Denn als eine Stärkung kann 
man die Massen-Integration von Refugees nicht empfinden. Sieht man es noch ein Bischen 
krasser, wird im Falle eines Wahlsieges von Trump, den EU-Ländern wohl bald klar gemacht 
werden, was es bedeutet, wenn man kein Vaterland mehr hat. Putin mit Russland und Erdogan 
mit der Türkei sind unübersehbar bestrebt, ihren Völkern nicht den Vaterlandsgedanken 
abzugewöhnen. Im Gegenteil. Experten beobachten eine zunehmende Religiosität unter 
türkischstämmigen Bürgern, die Atatürks Lehre teilweise umkehrt und den Assimilierungswillen 
schwächt. Dazu kommt, dass die Waffenläger der USA bis zum Bersten gefüllt sind und die 
Aktionäre nach Dividenden rufen... eine gefährliche Situation, die durch Frau Merkel nicht 
gemeistert werden kann, weil die Deutsche Bundeskanzlerin in manchen Ländern, z. B. 
Österreich, selbst als gefährlich eingestuft wird. 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben    
 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 26. Oktober um 13:28 

 
Sieghard Tinibel Danke lieber Oliver Ruhrig für Dein liked in einer "bescheidenen" Zeit, in der keiner 

erkennt, dass der Mensch ohne Vaterland in der Luft hängt. Wenn nun das Bestereben der "Sozies" aller 

Couleur darauf hinzielt die einzelnen vaterländer in der EU dem gemeinsamen vereinigungs- und 

Globalisierungswillen zu opfern, dann sollten sich alle politischen und wirtschaftlichen Kräfte befleißigen 

so schnell wie möglich ab sofort, an einem "Europäischen Vaterland zu arbeiten. Dabei müssen alle Werte 

die uns im Abendland verbinden in den Vordergrund gestellt werden, so wie zum Beispiel die 

kirchenkulturelle Reformation Dr. Martin Luthers vor 500 Jahren... und viele, viele ähnliche 

Begebenheiten in der gemeinsamen Geschichte... 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

https://www.facebook.com/alafeld?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1210583288979930
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1210583288979930&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009209824333&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1210972902274302
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1210583288979930&reply_comment_id=1210972902274302&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009209824333&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1210969748941284
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1210969748941284&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&notif_t=like&notif_id=1477613350989510
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&notif_t=like&notif_id=1477613350989510
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1211580618880197
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&notif_t=like&notif_id=1477613350989510
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&notif_t=like&notif_id=1477613350989510
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1209993852372207?comment_id=1211580618880197&reply_comment_id=1213670132004579&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
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DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel zieht seine Anzeige gegen die SPD Gelsenkirchen zurück... Das 
bedeutet aber nicht, dass damit auch die angestrebte Korrektur der Gelsenkirchener Sportgeschichte 
eingestellt wird, und weitere Recherchen aufgrund des Rufmords durch Herrn Bezirksbürgermeister 
Michael Thomas Fath eingestellt würden. Sportkameraden die Fath wahrscheinlich dazu angestiftet 
haben sich dermaßen abfällig über seinem ehemaligen Trainer zu äußern, werden nun auch genannt 
werden müssen. Wenn die Rechtsprechung sich außerstande sieht, die Gelsenkirchener Sportgeschichte 
zu korrigieren, muss dieses über das breite Sportpublikum in allen Medien nachvollzogen werden. Es ist 
klar, dass nicht alles Gold ist, was in Sportvereinen und Sportverbänden da so glänzt… insbesondere 
heutzutage, wo immer mehr Sportler neben der emotionalen Befriedigung, auch versuchen einen 
Gelderwerb nebenbei zu starten. Schon lange zeichnet sich ab, dass die Sportkameradschaft, die keinen 
oder nur geringen,  zählbaren Umsatz erwirtschaftet,  durch den Grauen Markt abgelöst werden soll. 
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Sieghard Tinibel hAuf facebook den Zeitgeist verfolgendne Erinnerung geteilt. 
1 Min ·  

Schade, dass diese Rede nicht Herrn Schulz gelten konnte. Alle Spitzenpolitiker Europas 

scheinen zu vergessen, welche Verantwortung sie allen Mitgliedsstaaten gegenüber tragen. 

Es ist an der Zeit, wenn man daran interessiert ist, die Globalisierung weiterhin sinnvoll 

durchzuführen, dass alle Stärken der Europäischen Staaten mit allen kulturellen Werten der 

einzelnen Länder wieder in den Vordergrund gerückt werden, damit nicht der Eindruck 

entsteht, dass man all das Herkömmliche vergessen will. Es sollte von allen 

Führungskräften in allen EU-Migliedsstaaten an einem gemeinsamen "Neuen Europäischen 

Vaterland" gearbeitet werden, in dem der gegenseitige Betrug "durch Handzeichen" in den 

einzelnen Parlamenten keine Chance eingeräumt werden darf. Jedes EU-Land hate Werte, 

dieman immer wieder auch ansprechen muss, wenn es mal in irgendeiner Form Europa an 

den Kragen geht. Es darf nicht sein, dass die Globalisierung über alles gestellt wird. 

Weitsichtige Männer und mutige Frauen gab es in Europa zu allen Zeiten. Diese wertvollen 

und allseits bekannten Gedanken, wie die eines Dr. Martin Luther klick hier 

https://www.fischundfleisch.com/…/wie-weitsichtig-sind-unse… oder auch die Jungfrau 

von Orlean, Jeanne D'Arc aka die heilige Johanna aka Jeannette klick hier den folgenden 

Link  

https://lektuerehilfe.de/…/charakterisi…/johanna-jeanne-darc . Man darf beim Aufbau 

einer neuen Heimat oder eines neuen "Vaterlandes" (und das tun wir zur Zeit in Europa) 

nicht alle Wurzeln einfach vergessen, wenn man mit Europa auf Dauer erfolgreich 

zusammen bleiben will. 

 

Vor 1 Jahr 

Deine Erinnerungen anzeigen 

 

 

 
 

Der "Thomas Müller" belustigt. 

24. Oktober 2015 ·  

In diesem Video bekommt Merkel verbal voll auf die Fresse von Marine Le Pen. Habe sie 

noch nie so beschämt gesehen. Wenn sie sich hätte unsichtbar machen können, hätte sie es 

gemacht. Eins der besten Fratzenklatschervideos gegen Merkel, dass ich gesehen habe. 

Geil! 

Teilen Teilen Teilen 

So denken viele Franzosen über die Alte aus Berlin! Es ist hier völlig zweitrangig wer diese 

Person ist, die Merkel faltet... 

Diese Fäkaliensprache ist extra so gewählt, um meine tiefste Verachtung gegen über 

Merkel zum Ausdruck zu bringen…. 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1146936758705140
https://www.fischundfleisch.com/enrico-bergmann/wie-weitsichtig-sind-unsere-heutigen-politiker-24543
https://lektuerehilfe.de/friedrich-schiller/lektuerehilfe-jungfrau-orleans/charakterisierungen/johanna-jeanne-darc
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/Der-Thomas-M%C3%BCller-833608043350167/?ref=nf
https://www.facebook.com/Der-Thomas-M%C3%BCller-833608043350167/?ref=nf
https://www.facebook.com/Der-Thomas-M%C3%BCller-833608043350167/
https://www.facebook.com/833608043350167/videos/1018239791553657/

